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CONSEJO LOCAL DE GOBIERNO 
              ACTA No. 6 de 2023 

 
 

SESIÓN EXTRAORDINARIA  
 
FECHA: 31 de octubre de 2023 
 
HORA: 9:00 a.m. – 12:00 pm 
 
LUGAR: Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
 
INTEGRANTES DE LA INSTANCIA:  
 

Nombre Cargo Entidad Asiste Observaciones 
   Sí No  

Eduard Humberto 
Quintana Arellano Alcalde Local Alcaldía Local de Rafael 

Uribe Uribe X   

Mayor Orlando Cáceres 
Comandante de Policía 
de la Localidad Rafael 

Uribe Uribe. 

Décima Octava Estación 
de Policía X   

Dimelza Mendoza 
Rueda 

Profesional 
Especializado del Área 

de Gestión para el 
Desarrollo Local de la 

Alcaldía Local 

Alcaldía Local de Rafael 
Uribe Uribe X   

Marlene Alcira 
Meléndez Pérez 

Profesional 
Especializado del Área 

de Gestión Policiva 
Jurídica 

Alcaldía Local de Rafael 
Uribe Uribe X   

 
SECRETARIA TÉCNICA: 

 
Nombre Cargo Entidad 

   

Dimelza Mendoza 
Rueda 

Profesional Especializado 
del Área de Gestión para 
el Desarrollo Local de la 
Alcaldía Local 

Alcaldía Local de Rafael Uribe Uribe 

 
INVITADOS PERMANENTES: 

 

Nombre Cargo Entidad Asiste Observaciones 
Sí No  

  UAECOBB  X  

Andrea Picón 
González 

Subdirectora Territorial Red 
Centro Oriente  

Secretaria Distrital de 
Salud X   

John Jairo González Asesor de Dirección UAESP X   

Hernán López Director de Prevención y 
Cultura Ciudadana 

Secretaría Distrital de 
Seguridad, Convivencia 

y Justicia 
X   
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José Wilson Rojas Personero Local Personería X   

Alexandra Quintero 
Benavides 

Directora de Eliminación de 
las Violencias Contra las 

Mujeres y Acceso a la 
Justicia 

Secretaría Distrital de la 
Mujer. X   

Carolina Ramírez 
Santamaría 

Subdirectora Local 
Integración Social Rafael 

Uribe Uribe 
 

Integración Social 
Rafael Uribe Uribe 

 
X   

Nidia Constanza 
Mancipe 

Gerente de Capacidades y 
Derechos (E) IDIPRON  X  

Rosario Del Pilar 
Villota Ojeda 

Directora Local De 
Educación Secretaria de Educación X   

Alix Montes Arroyo Oficina de Participación, 
Educación y Localidades. 

Secretaria Distrital de 
Ambiente X   

Manuel Augusto 
Calderón Ramírez 

Dirección para la Gestión 
del Desarrollo Local 

Secretaría Distrital de 
Gobierno  X  

Luis Hernando 
Ávila Reyes 

Profesional Especializado 
222-30 DADEP X   

Sergio Moreno 
Martínez 

 
Gerente Territorial Zona sur IPES X   

Claudia María 
Loaiza Martínez 

Empresa de Acueducto y Al-
cantarillado de Bogotá. 

Empresa de Acueducto 
y Alcantarillado de 

Bogotá. 
 X  

Adrián Chávez Subdirector de Abasteci-
miento Alimentario (E ) 

Secretaría Distrital de 
Desarrollo Económico X   

Liliana Pamplona 
Romero Directora de Fomento Secretaria de Cultura, 

Recreación y Deporte X   

Liliana Patricia 
Escobar Morales 

Jefe Oficina Asuntos 
 Locales IDRD  X  

Julio Forigua Subdirector de  
Prevención y Seguimiento 

Secretaría Distrital del 
Hábitat X   

Verónica Zambrano  Asesora Director IDT X   

Darwin Hoyos  Gerente de Juventud IDPAC X   

Marialejandra 
Esguerra Forero 

Gerente de Instancias y Me-
canismos de la 
 Participación 

IDPAC X  
Cuenta Delegación me-

diante comunicación ofi-
cial 

Waldo Yecid Ortiz  
Romero 

 

Subdirector de  
Planteamiento Local 

Secretaria Distrital De 
Planeación 

 
X   

Dilson Javier Ro-
mero Velandia 

Jefe de Oficina de  
Seguridad vial  

Secretaría Distrital de 
Movilidad X   
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Lady Castiblanco Contratistas Dirección de 
Reasentamientos Caja De Vivienda Popular  X  

  IDPYBA  X  

Omar Rey 
Coordinación de Verificacio-
nes Migratorias – Regional 

Andina 
Migración Colombia X   

 
 

 
OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 
 

Nombre Cargo Entidad 

Asiste Observaciones 
   
Sí No  
   

Hernán Cortés Ruiz Coordinador Territorial 
del modelo de Salud 

Secretaria Distrital de 
Salud X   

Nicole Sarmiento 
Dirección de 

Prevención y Cultura 
Ciudadana 

Secretaría Distrital de 
Seguridad, Convivencia 

y Justicia 
X   

Ivonne Andrea 
Buitrago Cruz 

Profesional Universitario 
219-12  

Secretaría Distrital de la 
Mujer. X   

Edwin Alvaro 
Herrera González 

Oficina Asesora 
Planeación IDIPRON X   

Miguel Ángel Cante Profesional  Secretaria de Educación X   

Pablo Matamoros Gestor Social TRANSMILENIO  X  

Gerardo Sastoque Referente Gestor Social LIME X   

Ingrith Khaterine 
Martínez Sánchez Profesional  Secretaría Distrital de 

Gobierno X   

Angie Tatiana 
Ramírez 

Profesional Área 
Oficina Asuntos Locales IDRD X   

Marie Alejandra 
Franky Yáñez 

Contratista Subdirección 
de Participación y 
Relaciones con la 

Comunidad 

Secretaría Distrital del 
Hábitat X   

Leidy Yuleima 
Amaya Mora Gestora IDT X   

Disney Sánchez Articuladora IDPAC X   
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David González 
Caballero   

Profesional Dirección 
General  

Instituto Distrital de 
Patrimonio Cultural X   

Jennifer Paola 
Rodríguez Rincón Gestora Local IDIGER X     

Angie Natalia 
Rodríguez Barajas 

Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe X   

Katherine Cala 
Sanabria 

Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe X   

Martha Liliana Silva 
Esquive 

Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe  X 

Se encuentra en una 
actividad de 

Integración social con 
Centro Crecer, no 

puede asistir. 

Vanessa Domínguez Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe X   

Cesar Mauricio Ruiz 
Londoño 

Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe X   

Shamir Alejandra 
Hernández 

Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe  X  

Ángel Alexander 
Gutiérrez Beltrán 

Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe X   

Cristian David 
Gutiérrez Medina 

Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe X   

Alejandra Moreno 
Lozano 

Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe X   

Cindy Lorena 
González Molano 

Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe  X Informa que tiene 

excusa  
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Candy Lorena 
Patarroyo Gómez 

Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe  X Informa que tiene 

excusa 

Maribel Neusa 
Sotelo 

Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe X   

Mile Joana 
Ballesteros 

Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe X   

Carlos Alberto 
Rodríguez Garzón 

Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe  X Calamidad 

Doméestica  

Claudia Marcela 
Sandoval 

Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe X   

Yefferson 
Altamiranda 

Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe X   

Edward Roa Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe  X 

Se encuentra en otra 
actividad del área en 
Gobierno Central 

Sindy Rodríguez Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe X   

Sandra Patricia 
Osorio Cárdenas 

Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe  X Presentó calamidad 

doméstica 

Leydi Johana 
Molano Lozada 

Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe  X Presentó calamidad 

doméstica 

Natalia Espeleta 
Salas 

Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe X   

Jesús Bayro Muñoz Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe X   
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Jeimmy Sánchez 
 

Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe  X  

Jenny Elvira Prieto 
Olarte 

Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe  X  

Leyda Parra Fenivar Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe X   

Nini Johanna 
Hernández 
Hernández 

Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe  X  

Carlos Suescun Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe  X  

José Mauricio 
Cárdenas Robayo 

Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe  X  

Yuri Viviana Reyes 
Benítez 

Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe  X  

Carlos Andrés 
Méndez Mojica 

Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe  X  

Jennifer Sánchez 
Bustos 

Contratista Área 
Planeación 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe  X  

Elkin de Jesús 
Gutiérrez Henao 

Referente Gestión del 
Riesgo Área Jurídica 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe X   

Dayana Carolina 
Rodriguez 

Contratista Gestión del 
Riesgo Área Jurídica 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe X   

Maribel Peña Prieto Profesional Gestión 
Ambiental Externa 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe X   
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Joan Sebastián Calvo 
Conde 

Contratista Área Prensa y 
Comunicaciones 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe X   

Carlos Alexander 
Castillo Muñoz 

Contratista Área 
Participación  

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe X   

Avinadad Montaño 
Mora 

Contratista Área 
Participación  

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe X   

Kelly Johana Giraldo Contratista Área 
Participación  Área Participación  X  

Héctor Enrique 
Erira Moreno 

Contratista Área 
Infraestructura  

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe X   

Alexandra Paz 
Oviedo 

Profesional Universitaria 
219-18 AGP  

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe X   

Leydi Jurany Pinilla 
Reyes 

Contratista Área 
Gestión Policiva 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe X   

María Luisa Parra Contratista Área 
Gestión Policiva 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe    

Nataly Suarez 
Barrantes 

Contratista Área 
Gestión Policiva 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe X   

Lida Jesusa López 
Dulcey Referente Seguridad  Alcaldía Local Rafael 

Uribe Uribe X   

Clara Inés Romero  
 

Contratista Administrativa 
y Financiera 

Alcaldía Local Rafael 
Uribe Uribe    

Ronald Esteban Páez 
Muñoz 

Contratista Administrativa 
y Financiera 

Alcaldía Local de Rafael 
Uribe Uribe X   

Karina Olaya Andrade Contratista Administrativa 
y Financiera 

Alcaldía Local de Rafael 
Uribe Uribe X   
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OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 
 

Nombre Cargo Entidad Asiste Observaciones 
Sí No  

Sebastián Gómez Consejero de Juventud 
RUU   X  

Merary Iguaran Consejero de Juventud 
RUU   X  

Esteban Quiroz Consejero de Juventud 
RUU   X  

Karol Andrade Consejero de Juventud 
RUU  X   

Esteban Cepeda Consejero de Juventud 
RUU   X  

Paula Mejía Consejero de Juventud 
RUU   X  

Paula Martinez Consejero de Juventud 
RUU   X  

Angie Gonzalez Consejero de Juventud 
RUU   X  

Catalina Acevedo Consejero de Juventud 
RUU   X  

Nicolas Flórez Consejero de Juventud 
RUU   X  

Ana Castillo Consejero de Juventud 
RUU   X  

Koo Rodríguez Consejero de Juventud 
RUU   X  

 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 

 
No hemos dado inicio, porque estamos esperando a los jóvenes. No han asistido todavía a la sesión y 
ustedes saben que precisamente ese objeto es una sesión de interlocución con el Consejo Local de 
Juventud. Bueno, vamos a darle otro pequeño margen de espera y si no están, conforme lo establece el 
reglamento, pues damos por finalizada la sesión y habría desafortunadamente que reprogramarlaa. 
Esperemos que no sea necesario y que los jóvenes asistan. Ellos, por supuesto, son quienes se han pedido 
este espacio, porque no solo lo pide la Directiva de la Procuraduría, sino que ellos han estado muy atentos 
a este ejercicio.  
 
Nuevamente nos excusamos por no haberles enviado agenda previa, pero como les informamos, pues 
son ellos quienes nos dan la temática y no la enviaron, por tanto, no pudimos comunicarla a los sectores. 
Pero sí es necesario, conforme a esta Directiva de la Procuraduría, que dejemos la constancia de que se 
hizo toda la citación y que se dio inicio a la sesión. Bueno vamos a darles un par de minuticos y mientras 
tanto voy a proceder a presentarles la agenda del día. Listo.  

 
 

1. Presentación orden del día 
 

1. Orden del día (Propuestas por parte de los asistentes) 
2. Votación orden del día. 
3. Llamado a lista y verificación del quórum. 
4. Instalación de la sesión a cargo del Alcalde Local de Rafael Uribe Uribe –  
     Eduard Humberto Quintana Arellano. 
5. Directiva 005 Procuraduría General de la Nación. 
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6. Propuestas Consejo Local de Juventud. 
7. Proposiciones y varios. 
8. Cierre de la sesión. 

 
Entonces, primer punto, tenemos este orden del día.  
Como segundo punto, votación del orden del día, como ustedes saben que ahora debemos todos aprobar 
en sesión el orden del día.  
Tercero, llamada a la lista y verificación del quorum.  
Cuarto, instalación de la sesión a cargo de nuestro Alcalde Local, el doctor Eduard Humberto Quintana 
Arellano.  
Quinto, rápidamente, nuevamente les recuerdo la Directiva 005 de la Procuraduría General de la Nación, 
que es la que nos tiene hoy aquí en esta sesión.  
Sexta, propuestas del Consejo Local de Juventud, pues que claramente si no estuviera el Consejo no lo 
podríamos adelantar.  
Séptimo, proposiciones y varios.  
Y octavo, pues ya el cierre de la sesión.  
 
Esta sesión está programada para el mediodía, entonces hasta el mediodía, como siempre lo hemos hecho, 
a las 12 en punto pondremos el QR de asistencia, si no hemos acabado antes, por supuesto, para que 
quienes se deban retirar, entenderíamos que tienen programada hasta esa hora, pero la idea es que ojalá 
antes podamos terminar de abordar todas las temáticas.  
 

2. Votación orden del día. 
 
Entonces, ¿Están de acuerdo con el orden del día o alguien tiene alguna observación? Okey, si nadie tiene 
observaciones, entonces queda aprobado el orden del día.  
 

PROPUESTA VOTACIÓN OBSERVACIONES 
Se coloca a consideración de los 
presentes en la sesión el orden 
de día propuesta por la 
Secretaría Técnica de la 
Instancia. 

Positiva 
 

Sin observaciones por parte de 
los presentes al orden del día 
propuesto 

 
 
 

3. Llamado a lista y verificación del quórum. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Siguiente punto, llamado a lista y verificación de quorum entonces, alcalde local. 
 
Eduard Humberto Quintana Arellano-alcalde Local de Rafael Uribe Uribe 
 
Muy buenos días, Eduard Humberto Quintana Arellano Alcalde Local Rafael Uribe Uribe, presente. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias. Segundo comandante de la Policía de la localidad. Buenos días. Les agradezco que se acerquen 
al micrófono. Nos den su nombre y la entidad para que quede grabado en el acta. Gracias. 
 
Mayor Orlando Cáceres – Policía Nacional  
 
Buenos días para todos. Mayor Orlando Cáceres. Desde el día de ayer estoy recibiendo la estación como 
nuevo comandante. 
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Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Muchas gracias, comandante, por su puntual de asistencia. 
 
Tercero, Profesional del área de Gestión para el Desarrollo Local de la Alcaldía Local. 

 
Dimelza Mendoza Rueda muy buenos días. 
 
Cuarto, profesional del área de Gestión Policiva de la Alcaldía Local.  
 
Marlene Meléndez -Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Buenos días, Marlene Alcira Meléndez Pérez, profesional 222-24 del área Gestión Policiva y Jurídica. 
Gracias.  
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias, y quinto, representantes distritales o suplentes de los sectores administrativos. Voy a proceder a 
hacer el llamado a lista de los sectores:  
 
De la Unidad Administrativa Cuerpo Oficial de Bomberos de Bogotá, ¿hay alguien? de UAECOBB no 
hay nadie. 
 
Secretaría de Salud. Les recuerdo, por favor, nombre y identidad de la que vino. Gracias. 
 
Hernán Cortes - Coordinador Local de Salud - Secretaría Distrital de Salud 
 
Buenos días, Hernán Cortes - Coordinador Local de Salud. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias, UAESP. 
 
John Jairo González - UAESP 
 
Buen día para todos y todas John Jairo González asesor de dirección de la UAESP. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Muchas gracias. Secretaria de Seguridad, Convivencia y Justicia. 

 
Hernán López - Secretaría de Seguridad, Convivencia y Justicia. 
 
Buenos días. Hernán López, Director de Prevención y Cultura Ciudadana de la Secretaría de Seguridad, 
Convivencia y Justicia. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias, Personería Local. 
 
Nicol Sarmiento - Secretaría de Seguridad, Convivencia y Justicia. 
 
Cordial saludo para todos y todas. Nicol Sarmiento, de la Dirección Prevención y Cultura Ciudadana de 
la Secretaría de Seguridad. 
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José Wilson Rojas - Personería local 
 
Muy buenos días, José Wilson Rojas, Personería Local. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias, Personero.  Secretaria de la Mujer. 
 
Alexandra Quintero Benavides – Secretaria Distrital de la Mujer. 
 
Hola, buenos días para todos y todas Alexandra Quintero Benavides directora de Eliminación de 
violencias. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Secretaría Distrital de Integración Social.  
 
Carolina Ramírez Santamaría -Secretaría de Integración Social 
 
Buenos días para todas y todos. Carolina Ramírez, Subdirectora Local de Integración Social de Rafael 
Uribe.  
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Muchas gracias.  IDIPRON. 
 
Edwin Herrera - IDIPRON. 
 
Buenos días, Edwin Herrera, Oficina Asesora de Planeación, Instituto Distrital para la Protección de la 
Niñez y la Juventud IDIPRON. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Secretaría de Educación. A Miguel como invitado. Transmilenio, Secretaría de Ambiente.  
 
Alix Montes - Secretaría Distrital de Ambiente. 
 
Buenos días para todos y todas. Alix Montes, Secretaría Distrital de Ambiente. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
LIME  
 
Gerardo Sastoque- LIME 
 
Buen día para todos y todas, Gerardo Sastoque, Referente y Gestor social por parte del operador de aseo 
LIME. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias.  Secretaria de Gobierno 
 
Ingrith Khaterine Martínez Sánchez - Secretaria de Gobierno 
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Buen día para todos y todas Ingrith Khaterine Martínez Secretaria de Gobierno 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
El doctor Manuel Calderón, que es el delegado de esta sesión, nos informa que se incorpora en el 
transcurso de la misma. DADEP,  IPES 
 
Sergio Moreno – IPES 
 
Buenos días, un gusto estar con ustedes Sergio Moreno, Instituto para la Economía Social. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Muchas gracias. Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Bogotá. ¿Acueducto y Alcantarillado no 
asiste? Okey.  Secretaría de Distrital de Desarrollo Económico 
 
Adrián Chávez - Secretaría Distrital de Desarrollo Económico 
 
Gracias, Buenos días, Adrián Chávez, Subdirector de Abastecimiento Alimentario encargado. Gracias. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias, Secretaría de Cultura, Recreación y Deporte. 
 
Liliana Pamplona  - Secretaría de Cultura ,Recreación y Deporte. 
 
Buen día, Liliana Pamplona, Secretaría de Cultura, Recreación y Deporte. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
IDRD. 
 
Tatiana Ramírez - IDRD  
 
Buenos días para todos y todas. Tatiana Ramírez IDRD, delegada de la localidad Rafael Uribe Uribe. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Te cuento como invitada mientras tanto. Secretaría Distrital del Hábitat. 
 
Julio Álvaro Forigua García - Secretaría Distrital del Hábitat  
 
Buenos días, Julio Álvaro Forigua García Subdirector de Prevención y Seguimiento de Secretaría Distrital 
del Hábitat. 
 
Maria Alejandra Franky - Secretaría Distrital del Hábitat 
 
Buenos días a todos y a todas, Maria Alejandra Franky referente de la localidad de la Secretaría Distrital 
del Hábitat. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias, del IDT 
 
Leydi Amaya - Instituto Distrital de Turismo 
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Buenos días a todos. Leydi Amaya, gestora territorial del Instituto Distrital de Turismo, ya mi directiva 
viene entrando. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Bueno, muchas gracias. Aquí te cuento como invitada. De IDPAC 
 
Disney Sánchez- IDPAC 
 
Buenos días, Disney Sánchez, articuladora del IDPAC. La directiva ya viene en camino, gracias. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
De la Secretaría Distrital de Planeación. 
 
Waldo Yecid Ortiz Romero-  Secretaría Distrital  De Planeación. 
 
Buenos días, Waldo Yecid Ortiz Subdirector de Planeamiento Local Sur Oriente de la Secretaría Distrital 
de Planeación.  
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Secretaría Distrital de Movilidad 
 
Intervención no es clara 12:27: 
 
Diany Pinzón - Secretaría Distrital de Movilidad 
 
Buenos días orientadora del Centro de Local de Movilidad de Rafael Uribe Uribe 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Caja de la Vivienda Popular, IDIGER, IDPYBA, Migración Colombia. 
 
Omar Rey - Migración Colombia 
 
Buenos días, Omar Rey, Coordinación de Verificaciones Migratorias, Regional Andina. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Muchas gracias. Ya te habíamos llamado, pero si quieres pasa. 
 
Luis Hernando Ávila Reyes – DADEP 
 
Buenos días, Luis Hernando Ávila del DADEP. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias. Voy a empezar a llamar entonces a las personas que nos acompañan como invitados a esta sesión 
de la Alcaldía Local para dar respuesta a lo que dice la directiva.  
 
Entonces voy a empezar a llamar a las personas de la oficina de planeación local, Angie Natalia Rodríguez 
Barajas. 
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Angie Natalia Rodríguez Barajas - Área Planeación- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Buenos días a todos y todas. Angie Natalia Rodríguez Barajas, Área de Planeación  
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Katherine Cala Sanabria 
 
Katherine Cala Sanabria - Área Planeación- Alcaldía Local Rafael Uribe 
 
Buenos días a todos y todas profesional Área Planeación 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Voy a hacer aquí un paréntesis que llegó el IDT. 
 
Verónica Zambrano - IDT 
 
Buenos días a todos. Verónica Zambrano, asesora y director del Instituto Distrital de Turismo y delegada 
para la sesión del día de hoy. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Seguimos con la Oficina Local de Planeación, Marta Liliana Silva Esquivel.  
 
Jesus Bayro Muñoz - Líder Área Planeación - Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Buen día a todos y todas. Martha Silva se encuentra en una actividad de Integración social con Centro 
Crecer, no puede asistir, pero aquí está parte del equipo de planeación con el líder del área. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias. Vanessa Domínguez, por favor, a los que voy llamando, pasan, se presentan en el micrófono, 
porque nos debe quedar grabado para efectos de la transcripción del acta. ¿Vale? Gracias. 
 
Vanessa Domínguez, Área Planeación - Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Buenos días, Vanesa Domínguez del Área de Planeación.  
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias, entonces, nuevamente un paréntesis, voy a llamar a Movilidad. 
 
Dilson Romero, Jefe de Oficina de Seguridad Víal Secretaría de Movilidad. 
 
  Romero, Jefe de Oficina de Seguridad Víal Secretaría de Movilidad. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias. Continuamos con la oficina de planeación local. César Mauricio Ruiz Londoño, Luego, si 
quieren, Shamir Alejandra Hernández, Ángel Alexander Gutiérrez. 
 
César Mauricio Ruíz- Área Planeación - Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Buenos días, César Mauricio Ruíz- Área Planeación Alcaldía Rafael Uribe Uribe 



 
 
 
 

 
 

15 

 
Alexander Gutiérrez- Área Planeación - Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Buenos días para todos, Alexander Gutiérrez, profesional de planeación del área de la Alcaldía Local. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias. Shamir Alejandra Hernández, Cristian David Gutiérrez Medina, Alejandra Moreno. Cindy 
Lorena González. 
 
Cristian David Gutiérrez Medina - Área Planeación - Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Buen día a todos y a todas, Cristian David Gutiérrez Oficina de Planeación presente. 
 
Alejandra Moreno - Área Planeación - Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Buenos días para todos y todas, Alejandra Moreno, profesional de planeación.  
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Cindy Lorena González. Candy Lorena Patarroyo Gómez. Nos informan que Candy tiene excusa. Maribel 
Neusa Sotelo. 
 
Maribel Neusa Sotelo- Área Planeación - Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Buenos días para todos y para todas, mi nombre es Maribel Neusa Sotelo, profesional del área de 
planeación.  
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias, Mile Joana Ballesteros, Carlos Alberto Rodríguez, Claudia Marcela Sandoval. 
 
Jesus Bayro Muñoz - Lidera Área Planeación - Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Carlos Rodríguez presentó calamidad doméstica al día de hoy. No puede asistir. 
 
Mile Ballesteros- Área Planeación - Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Buenos días, mi nombre es Mile Ballesteros, técnica del área de planeación.  
 
Claudia Sandoval Área Planeación - Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Buenos días, mi nombre es Claudia Sandoval, profesional del área de planeación.  
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias. Yefferson Altamiranda, Edward Roa, Cindy Rodríguez. 
 
Yefferson Altamiranda - Área Planeación - Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Buenos días para todos y para todas Jefferson Altamiranda, presente. 
 
Cindy Rodríguez - Área Planeación - Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Buenos días para. Todos y para todas. Mi nombre es Cindy Rodríguez, profesional de planeación.  
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Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias, Eduard Roa, Sandra Patricia Osorio Cárdenas, Leidy Yohana Molano, Natalia Espeleta. 
 
Jesus Bayro Muñoz - Lidera Área Planeación - Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Edward Roa Igualmente se encuentra en otra actividad del área en Gobierno Central. 
  
Alejandra Hernández - Área Planeación - Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Buenos días a todos y todos. Mi nombre es Alejandra Hernández, técnica apoyo de planeación. 
 
Natalia Espeleta Salas- Área Planeación - Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Buenos días. Mi nombre es Natalia Espeleta Salas, auxiliar administrativa de planeación. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Jesús Bayrón Muñoz, Jeimmy Sánchez, Jenny Elvira Prieto. 
 
Jesus Bayro Muñoz - Líder Área Planeación - Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Leydi Molano Presentó calamidad doméstica el día de hoy, y presente Jesus Bayro Muñoz  
 
Jenny Prieto - Área Planeación - Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Buenos días para todos y todas, Jenny Prieto del área de planeación, técnica de apoyo.  
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Jeimmy Sánchez, Leyda Parra Nini Yohanna Hernández Hernández. 
 
Jesus Bayro Muñoz - Lidera Área Planeación - Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Igualmente tiene calamidad por temas de salud, no hace presencia. 
 
Leyda Parra - Área Planeación - Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Buenos días, Leyda Parra, profesional de planeación.  
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Nini Yohanna Hernández Hernández, Carlos Suescún, José Mauricio Cárdenas. Ninguno okey. Yuri 
Viviana Reyes, Carlos Andrés Méndez, Jennifer Sánchez Bustos. Ninguno. Okey. 
 
Ahora voy a dar lectura al Grupo de Riesgos, María Luisa Parra y Elkin de Jesús Gutiérrez. 
 
Elkin Gutiérrez – Referente Gestión del Riesgo Área Jurídica - Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Hola, buen día. Elkin Gutiérrez, asistente de Gestión de Riesgo. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias. Del área ambiental, Maribel Peña Prieto  
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Maribel Peña Prieto – Área Ambiental Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Buenos días para todos y todas. Maribel Peña, profesional de Gestión Ambiental Externa de la Alcaldía 
Local.  
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias. Del área de Comunicaciones, Joan Sebastián Calvo Conde. 
 
Joan Sebastián Calvo Conde - Área de Comunicaciones - Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Joan Sebastián Calvo Conde profesional de Prensa y Comunicaciones de la Alcaldía Local. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias, del equipo de participación Carlos Alexander Castillo, Avinadad Montaño. 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Muy buenos días para todos, todas y todes. Avinadad Montaño, referente de juventud del Fondo de 
Desarrollo Local. 
 
Carlos Castillo - Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Buenos días a todos y todas Carlos Castillo, referente de participación Alcaldía Local de Rafael Uribe.  
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Del área de infraestructura, Héctor Enrique Erira Moreno, del grupo policivo jurídico, la doctora 
Alexandra Paz y Leydi Yurani Pinilla.  
 
Alexandra Paz Oviedo – Área Gestión Policiva - Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Buenos días, Alexandra Paz Oviedo, profesional del área de Gestión Policiva. La doctora Leydi Yurani 
Pinilla y María Luisa se encuentran en operativo.  
 
Leydi Pinilla - Área Gestión Policiva - Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Buenos días para todos. Mucho gusto, mi nombre es Leydi Pinilla del del área de Gestión Policiva. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias. Nathaly Suárez Barrantes, del área policiva. Lida Jesusa López Dulcey, del área de Seguridad.  
 
Nataly Suárez - Área Gestión Policiva - Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Buenos días para todos y para todas, Nataly Suárez de Gestión Policiva.  
 
Lida López - Referente de Seguridad- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Buenos días para todos y todas Lida López referente de Seguridad de la Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
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Muchas gracias. Y los consejeros locales de juventud. Entonces, empiezo. Sebastián Gómez, Mérari 
Iguaran, Joan Cortés, Esteban Quiroz, Karol Andrade. 
 
Karol Andrade – Consejera de Juventud Rafael Uribe Uribe 
 
Hola, muy buenos días para todos y todas en representación del Consejo Local de Juventud. Mi nombre 
es Karol Andrade. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias. Esteban Cepeda, Paula Mejía, Paula Martínez, Angie González, Catalina Acevedo, Nicolás 
Flores, Ana Castillo y Koo Rodríguez. Okey, entonces vamos a validar el quórum de la sesión. 
 
Darwin Hoyos Gerente Juventud - IDPAC 
 
Buenos días, Darwin Hoyos Gerente Juventud del IDPAC, muchas gracias. 
 
Jennifer Paola Rodríguez – IDIGER  
 
Buenos días, Jennifer Paula Rodríguez, Gestora IDIGER de Rafael Uribe Uribe 
 
Jesus Bayro Muñoz - Lidera Área Planeación - Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Para reforzar, igualmente a Sandra Patricia Osorio, presentó calamidad médica el día de hoy. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Ok, entonces verificando el quórum decisorio y deliberatorio de 32 asistentes convocados tenemos 20, 
por tanto, podemos dar inicio formal a la sesión. Entonces, muchas gracias a ustedes por este llamado a 
lista y estar atentos.  
 
 
Vamos a continuar simplemente contándoles que nos queda una sesión, que ya esa es la ordinaria, la 
última del Consejo de Gobierno, que se realizará, si Dios permite, en este mismo espacio, 24 de 
noviembre, nueve de la mañana, y ahí ya haremos el balance final del cumplimiento del plan de acción.  
 
Por tanto, insisto, es supremamente importante que todas las actividades se articulen con el líder de las 
acciones de la Alcaldía Local, que ustedes tengan todos muy claro en cuáles acciones están participando, 
pues para que, por supuesto puedan entregar esas evidencias de ejecución en oportunidad y que podamos 
tener a máximo 15 de noviembre, les sugerimos nosotros las evidencias para que el día 24 pues ya estén.  
 
No nos pase que tenemos acciones para final de noviembre, entonces no van a quedar ni en la sesión ni 
en el informe de cierre. Ya tenemos el informe del tercer trimestre.  
 
Esperamos que el día de hoy o a más tardar mañana, ya la encuentren en el enlace que tenemos en la 
página web de cumplimiento de las evidencias para que igual también revisen, porque hay algunas metas 
que están, como lo hemos nombrado en las sesiones, un poco rezagadas y es importante que podamos 
sacarlas adelante en la medida de las posibilidades. 
 
Entonces, el día de hoy estamos enviando las citaciones. Normalmente las enviamos con un mes de 
anterioridad, pero no quisimos enviarlas antes para que no se prestara para confusiones con esta sesión. 
Entonces, ya el día de hoy quedan enviadas a sus entidades. Sin embargo, quedan ustedes informados 
también en este espacio. 
 
 Alguien que no haya llamado o que se haya vinculado posterior a la sesión, que ya esté aquí para el 
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llamado a lista y verificación de quorum, porque ya vamos a proceder con la instalación del señor alcalde 
local. 
 
Clara Inés Romero Reyes - Área Administrativa y Financiera - Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
¿Alguien más? 
 
David González - Instituto Distrital de Patrimonio Cultural 
 
Buenos días, mi nombre es David González, hago parte de la Dirección General del Instituto Distrital 
de Patrimonio Cultural.  
 
Héctor Erira – Área Infraestructura Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Muy buenos días, mi nombre es Héctor Erira, Ingeniero Civil, Coordinador del Área de Infraestructura 
del Fondo de Desarrollo Local de Rafael Uribe. 
 
Clara Inés Romero Reyes - Área Administrativa y Financiera - Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
¿Alguien más? 
 
Maríalejandra Esguerra - IDPAC 
 
Buenos días para todos y todas, María Alejandra Esguerra Gerente de Instancias del IDPAC  
 
Clara Inés Romero Reyes - Área Administrativa y Financiera - Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
¿Alguien más? 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Listo. Entonces, una vez finalizado el llamado a la lista de verificación del quorum como les conté, ya 
tenemos quorum un decisorio y deliberatorio. Entonces, le doy paso al señor alcalde Local para que haga 
la instalación de la sesión. 
 

4. Instalación de la sesión a cargo del Alcalde Local de Rafael Uribe Uribe –  
     Eduard Humberto Quintana Arellano. 

 
Listo, buenos días a todas y todos agradeciendo a las instituciones que hoy muy a juiciosamente 
respondieron al llamado el día de hoy para el Consejo Local y pues para también poder cumplir con la 
Directiva de generar un espacio de interlocución con nuestro Consejo Local de Jóvenes; en donde 
habiendo tenido una de estas instancias pues podemos encontrar respuestas y dar un como los avances, 
los avances perdón que hemos generado frente a los compromisos que se habían quedado en la última 
sesión del Consejo local de Gobierno en esta interlocución con jóvenes.  
 
Sin más, agradecerles es también al Consejo de Juventud pues por estar acá porque sin ellos no podríamos 
tener nuestra sesión y también agradecer el compromiso digamos que hemos generado en frente a estos 
espacios y a estas garantías de participación hacia nuestros jóvenes de la localidad. 
 
Sin más damos inicio a esta jornada. 
 

5. Directiva 005 Procuraduría General de la Nación. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
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Muchas gracias, Alcalde. Entonces, conforme lo teníamos en el orden del día, esto va a ser una lectura 
rápida. El artículo 50 de la Ley Estatutaria 1622 de 2013, que fue modificada por la Ley Estatutaria 1885 
del 2018, en el artículo 50 nos dice, interlocución con las autoridades territoriales y nacionales. Los consejos nacionales, 
departamentales, distritales, municipales y locales de juventud tendrán como mínimo dos sesiones anuales con el presidente 
gobernador o alcalde respectivo y su gabinete en sesión de Consejo de Gobierno. Y mínimo dos sesiones plenarias anuales 
con el Congreso de la República, la Asamblea Departamental, el Consejo Municipal, Distrital o la Junta Administradora 
Local, en las que se presentarán propuestas relacionadas con las agendas concertadas dentro del subsistema de participación 
y la Comisión de Concertación y Decisión.  
 
Entonces, es importante que tengamos clarísimo que por eso estamos haciendo esta última sesión de 
interlocución del año y cuál es el objeto y en dónde nos vamos a enmarcar. Insisto, en las propuestas 
relacionadas con las agendas concertadas dentro del subsistema de participación y la Comisión de Concertación y Decisión. 
Listo, este es nuestro marco de acción.  
 
Asimismo, se deberá destinar al menos una sesión de trabajo de los consejos de Política Social al año para definir acuerdos 
de políticas transversales que promuevan la participación y el ejercicio de los derechos y el cumplimiento de los deberes de las 
y los jóvenes y sus procesos y prácticas organizativas. 
 
Igualmente, los consejos de juventudes sesionarán en las instalaciones de los consejos distritales, municipales y las asambleas 
departamentales y congreso de la República, para lo cual estos órganos dispondrán de un espacio físico para el correcto 
funcionamiento de los consejos de juventud. Y tenemos la Directiva 05 de la Procuraduría General de la Nación, 
que no hace otra cosa sino resaltar y darle valor a esto que ya estaba incluido en la ley estatutaria y su 
modificación, que dice en el ITEM 13. Realicen junto con su gabinete en reunión del Consejo de Gobierno dos sesiones 
al año como mínimo con el Consejo de Juventud de sus territorios, en las que se presentarán propuestas relacionadas con las 
agendas concertadas en el subsistema de participación y la Comisión de Concertación y Decisión.  
 
Entonces, estamos hablando exactamente lo mismo y ya con esta sesión, insisto, estaríamos cumpliendo 
con las dos sesiones mínimos. Por supuesto, si el Consejo de Juventud requiriera alguna adicional 
manifestar, pero por ahora nosotros estamos ya dando cumplimiento con estas dos que nos ordena la ley.  
 
Entonces, vamos a iniciar con las propuestas del Consejo Local de Juventud. Ustedes saben que siempre, 
antes de arrancar con el tema en sí hablamos de los compromisos y es válido resaltar que en la sesión 
anterior No quedaron compromisos para el Consejo de Gobierno y por tanto, por eso no estamos dando 
lectura de los mismos. 
 
Entonces, vamos a tener unas reglas aquí de participación, que son las mismas del escenario pasado, sin 
embargo, me voy a permitir recordarlas.  
 
Antes de empezar, cada intervención, por favor, enunciar su nombre y la entidad a la que representa. 
Recuerden que esto es para que podamos transcribir el acta y todos tengamos claridad. Cada intervención 
será de máximo tres minutos. ¿Listo? y esa intervención tendrá derecho a réplica si se requiere de dos 
minutos, máximo.  
 
Las observaciones y propuestas serán escuchadas al finalizar la intervención. Si no hay réplicas, pues cada 
intervención será hasta de dos minutos. ¿Listo? Entonces, ya vamos a darle paso a Avinadad Montaño, 
referente de juventud de la localidad, quien de aquí en adelante moderará la sesión y la intervención del 
consejo. 
 

6. Propuestas Consejo Local de Juventud. 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Ok, Muy buenos días nuevamente para todos y todas. Reitero, Avinadad Montaño Mora, referente de 
juventud del Fondo de Desarrollo Local de Rafael Uribe Uribe. Primero, quiero agradecerles a todos por 
la asistencia sabemos que esto es una sesión extra de este espacio, de esta instancia.  
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Adicionalmente, reiterar el compromiso que se ha delegado por parte del señor alcalde sobre este 
referente de juventud en el marco, claro está de la vinculación que tengo con este Fondo de Desarrollo 
Local.  
 
Agradecer igualmente al Consejo Local de Juventud por su asistencia, a la consejera local, Karol Andrade, 
que sin su asistencia a este espacio no sería posible realizarlo.  
 
Entonces, reiterar un poco el compromiso que tenemos con los jóvenes de nuestra localidad. Agradecerle 
igualmente a Gerson Gutiérrez de la subdirección para la Juventud de Integración Social por la asistencia 
al espacio y al gerente de juventud, que es un privilegio tenerlo en este espacio a Darwin Faruth Hoyos. 
Entonces, nada.  
 
Igualmente, entonces, comentarles previamente antes de darle el uso de la palabra a nuestra consejera 
delegada de parte del Consejo Local de Juventud, que en el marco de las Comisiones de Concertación y 
Decisión que este Fondo de Desarrollo Local ha venido realizando con el Consejo Local de Juventud ya 
tres sesiones este año, afortunadamente, es con muy buen balance con los jóvenes de la localidad. 
 
Hemos logrado concertar cuatro puntos o adelantar cuatro puntos de la Agenda Local de Juventud, entre 
los cuales, pues claro está, ha salido como compromiso extra al ya adquirido por parte de esta Alcaldía 
Local si con nuestras juventudes, claro está, una iniciativa extra que lo enunciamos en la sesión 
extraordinaria anterior de este Consejo Local de Gobierno, enfocada a luchar contra la discriminación y 
en pro de la inclusión en nuestra localidad, que va a ser INCLUSITIC, que fue aprobada en la última 
Comisión de Concertación y decisión, llevada a cabo hace una semana.  
 
Entonces, igualmente reiterarles que de alguna u otra forma esta administración, los delegados que el 
señor alcalde ha dispuesto para la Comisión Local de Concertación y Decisión y pues claro está la 
Secretaría Técnica asumida por la doctora Vanessa Domínguez y mi persona, han venido realizando las 
actividades tendientes a cumplir con la Ley Estatutaria y sobre todo en el marco de ese proceso de 
concertación y decisión con nuestros jóvenes en pro de materializar la Agenda Local de Juventud.  
 
En ese sentido, creo que el balón, si me lo permiten, una expresión tal vez coloquial, no está de nuestro 
lado, sino del Consejo Local de Juventud. 
 
Entonces, vamos a darle el uso de la palabra a nuestra consejera local de Juventud, Karol Andrade, para 
que nos cuente, por favor, las cuestiones pendientes que tenemos en el marco de los procesos juveniles 
con ella. 
 
Karol Andrade – Consejera de Juventud Rafael Uribe Uribe 
 
Bueno, nuevamente muy buenos días, señor alcalde y a todas las instituciones aquí presentes. Como 
ustedes saben, la Agenda Local de Juventud cuenta con siete comisiones. Entre ellas está Paz y Seguridad, 
Medio Ambiente, Desarrollo Económico, Cultura, Recreación y Deporte, Educación, Género y Salud. 
En cada una de estas siete comisiones, nosotros lanzamos unas propuestas con base a las problemáticas 
que nosotros evidenciamos en nuestra localidad.  
 
Como decía nuestro referente de juventud, con las comisiones de decisión y concertación ya se llegaron 
a algunos acuerdos, como en el tema de educación, en el de Paz y Seguridad y medio ambiente y desarrollo 
económico. Ya que acá tenemos las siete instituciones que representan las comisiones, voy a mencionar 
algunas problemáticas que ustedes pueden ser facilitadores para nuestro desarrollo de la materialización 
de la Agenda Local de Juventud.  
 
Entonces, en el tema de desarrollo económico vemos que falta apoyo en los espacios de deporte artísticos 
y culturales, en temas de emprendimiento, en temas de más visualización y cupos para los jóvenes en la 
localidad y en cada joven priorizado de las UPZ. En medio ambiente, nosotros estamos trabajando el 
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tema de procedas, el tema de la Chiguaza pero creo que como jóvenes necesitamos una pedagogía como 
líderes sociales o juveniles en temas ambientales, en conocer las instituciones ambientales que ejercen acá 
en la UPZ, puntos ecológicos, puntos ambientales y también hacer una labor bien chévere en el tema del 
parque Entre Nubes. 
 
Tenemos paz y seguridad. Ustedes saben que como líderes sociales también nos enfrentamos a varios 
tipos de amenazas o si no somos nosotros, son otros jóvenes líderes que están en la localidad activamente, 
haciendo veeduría, control de todos los recursos también que se hace acá en la alcaldía y en la localidad 
en general. En la educación, nosotros queremos fortalecer la pedagogía popular, queremos en los parques 
fortalecer la lectura. No sé aquí quién se encarga de ese tema, digamos que el DILE, pero también en 
temas culturales podría fortalecer esa lectura en los parques como Bibliored.  
 
En los parques y si nos pueden ustedes ayudar con ese tema, sería maravilloso. Y también, además de 
incentivar esa pedagogía popular en temas de educación y género, lo voy a lanzar así, fortalecer la 
educación sexual frente a los derechos sexuales y reproductivos con el tema de maternidades y 
paternidades tempranas. Digamos que es un tema fuerte que se está manejando en la Comisión Género, 
porque sí nos hemos encontrado una estadística bastante alarmante de aún mujeres de 15, 18 y 17 años 
en embarazo que no cuentan apoyo, ya sea económico, acceso a algo laboral o a educación. 
 
Entonces, creo que los jóvenes, a pesar de estar en embarazo, no lo veo como una problemática, porque 
en los derechos sexuales y reproductivos ellos pueden decidir si quieren o no ser padres o madres, pero 
¿qué está pasando con ellos? ¿Están estudiando, están accediendo a temas laborales o no? En temas de... 
Esperen que aquí se me fue. No, además de fortalecer esta educación de derechos sexuales y 
reproductivos en los colegios, también queremos fortalecer los temas de seguridad y las violencias basadas 
en género en las mujeres en los colegios.  
 
También que además de que hace poquito el distrito puso dispensadores de condones en los colegios, 
pues no se tiene aún una pedagogía en eso, porque los jóvenes, solamente como sí la ficha tenga y acceso 
al condón, pero no le dan una información sobre ese tema. Entonces, queremos desde el Consejo Local 
de Juventud, también fortalecer esa pedagogía.  
 
Segundo, además de eso, también sería chévere que las mujeres pudieran acceder a toallas gratuitamente, 
porque solamente se está dando un dispensador, un material de prevención, entre comillas, pero tampoco 
no se le está garantizando; entonces, sus derechos de mujeres a la accesibilidad gratuita de toallas en ese 
tema. Y también queremos que, como consejeros de juventud, tener una alianza con programas juveniles 
priorizados, es decir, como en el tema de parceros, ustedes saben que nosotros como jóvenes líderes y 
como Consejeros de Juventud no devengamos ningún salario, nosotros sesionamos a humilde causa, por 
decirlo así. 
 
Y pues un compañero desde el Consejo Local de Juventud propuso que nosotros seamos priorizados por 
el programa de Parceros para poder acceder a ese programa. Digamos que esos son uno de las 
problemáticas destacables que les pude comentar para que nos podamos aliar y asimismo poder 
materializar la Agenda de Juventud, y, por último, no sé si este el  Dile, ah Hola, ¿cómo estás? Resulta que 
hemos tenido problemas para ingresar a los colegios. Digamos que nuestra población de 14 a 18 años se 
encuentra allí. Y cuando vamos a ingresar nos ponen un poco de problema. Entonces nosotros queremos 
llevar programas como eso, ambiente, género y pues varias sensibilizaciones. Pero pues sí, queremos 
garantizar esa accesibilidad a los colegios de la localidad. Muchas gracias. 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Muchísimas gracias, consejera. Entonces vamos a darle el uso de la palabra a las entidades. Recuerden 
que tienen tres minutos por intervención, dos minutos de réplica. En ese sentido, vamos a seguir un poco 
el orden anunciado por la consejera Local de Juventud.  
 
De desarrollo económico, ¿hay alguien presente que quiera realizar la correspondiente intervención 
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respecto a lo anunciado por la consejera? 
 
Jimmy Sánchez - Secretaría de Desarrollo Económico. 
 
Buen día a todas y a todos. Jimmy Sánchez, referente territorial, Secretaría de Desarrollo Económico. El 
día 11 de agosto y el día 20 de octubre nosotros enviamos un correo electrónico a la Mesa de Juventud, 
pidiéndoles una reunión para atender lo que se había solicitado en el Consejo pasado, pero No hemos 
recibido respuesta. 
 
 
Karol Andrade – Consejera de Juventud Rafael Uribe Uribe 
 
¿Al correo institucional? 
 
Jimmy Sánchez - Secretaría de Desarrollo Económico. 
 
Correcto. 
 
Karol Andrade – Consejera de Juventud Rafael Uribe Uribe 
 
¿Pero solicitando una reunión con nosotros? 
 
Jimmy Sánchez - Secretaría de Desarrollo Económico. 
 
Sí, porque de acuerdo a la solicitud pasada, nosotros fuimos muy claros en lo que nosotros los íbamos 
apoyar, pero hasta el momento no hemos recibido respuesta. 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Muchísimas gracias, Jimmy. Continuemos entonces. No hay ninguna interpelación por parte de la 
consejera. Entonces, con el siguiente punto del orden del día, para no tener dificultades, escuchemos por 
favor, a medio ambiente. Recordemos que los consejeros están interesados sobre todo en actividades en 
el Parque Entre Nubes y en el Corredor de la Chiguaza. 
 
Alix Montes - Secretaría Distrital de Ambiente. 
 
Muy buenos días, es una invitación a la delegada del Consejo de Juventud, a bueno, Alix Montes, Secretaria 
Distrital de Ambiente. Escuchando a la representante del Consejo de Juventud, le hacemos una invitación 
este jueves a la Comisión Ambiental Local para coordinar la fecha para recorrido o jornada de limpieza 
y educación en la Quebrada de la Chiguaza. Y sobre el parque Entre nubes, quedamos abiertos a qué 
fecha pueden ustedes ir. Y hacemos todos los recorridos interpretativos que tenemos en el aula ambiental. 
 
Karol Andrade – Consejera de Juventud Rafael Uribe Uribe 
 
Muchas gracias, Karol Andrade del Consejo Local de Juventud. Mi pregunta sería, ¿cómo será ese 
acercamiento de ustedes hacia nosotros como jóvenes en temas de pedagogía ambiental?, si como lo 
estaba mencionando, ¿cuáles son las entidades que ejercen ese control ambiental aquí en la localidad? - 
un poco más del conocimiento de LIME, de los puntos ecológicos y del tema de la UAESP que también 
nos parece sí interesante. 
 
 
 
Alix Montes - Secretaría Distrital de Ambiente. 
 
Bueno, la UAESP está acá, Entonces. Otra vez Secretaría Distrital de Ambiente, Alix Montes, el LIME y 
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de la UAESP, ellos están acá y te pueden dar todas las respuestas específicas sobre tu solicitud.  
 
Te doy las respuestas sobre la Secretaría Distrital de Ambiente es que nosotros somos la autoridad 
ambiental. Si ustedes necesitan también una estrategia de educación y participación, que también la tiene 
esta autoridad, nosotros tenemos todo un programa de educación y participación que lo desarrollamos 
con todo Bogotá, no solamente con la juventud, sino con comunidades de todos los sectores. Entonces, 
te invitamos a que, si tienes un tema en especifico que quieran ustedes formarse, tenemos los procesos 
de formación ambiental y con gusto lo desarrollamos nos dicen solamente la fecha y en que lugar de las 
aulas que tenemos ustedes quieren participar y con gusto lo hacemos. 
 
Karol Andrade – Consejera de Juventud Rafael Uribe Uribe 
 
Muchas gracias. Cuando se establezca la fecha de nosotros como jóvenes participar en el Parque Entre 
Nubes, una limpieza de la Chiguaza, pues también nosotros queremos incentivar esa campaña, como 
llevar pancartas y demás, digamos que también cuidando el medio ambiente. Pero también nosotros 
queremos incentivar la siembra de árboles, digamos que en el encuentro Interlocal nuestro referente de 
juventud planteó esa idea y creo que la queremos seguir ejerciendo.  
 
Alix Montes - Secretaría Distrital de Ambiente. 
 
Alix Montes, Secretaria Distrital de Ambiente. De acuerdo, tú nos dices y cuadramos con… aquí está 
Daisy, que es la referente ambiental y con ella podemos articular la fecha y todo lo que usted necesita, 
pero cuentan con todo nuestro apoyo, con la siembra de árboles, con los recorridos y con los procesos 
de formación. Gracias. 
 
Karol Andrade – Consejera de Juventud Rafael Uribe Uribe 
 
Muchas gracias. 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Escuchamos entonces atentamente a Lime y a la UAESP. 
 
Gerardo Sastoque- LIME 
 
Buen día para todos y todas. Gerardo Sastoque, gestor social y referente por parte del operador de aseo 
Lime. Frente a las intervenciones de los centros educativos, nuestra obligación contractual es abordar el 
100 por ciento de los Colegios distritales junto con los jardInés que tienen el convenio con Integración 
Social.  
 
Frente a los centros educativos distritales para la localidad, se han abordado más de 80 colegios desde el 
2018 hasta la fecha. Nosotros lo que realizamos es un fortalecimiento a los PRAES , que es el proyecto 
ambiental escolar enfocado al manejo de los residuos sólidos. Se da claridad sobre la resolución 2184, que 
es el código de colores que va en la bolsa blanca, verde y negra, uno, con la finalidad de que tengan el 
marco y efectivamente tengan un panorama más amplio del manejo de residuos, pero también va 
enfocado en la dignificación de la labor del reciclador de oficio, que digamos que ese es el objetivo de 
nuestro servicio.  
 
Si bien, ya frente a los colegios Distritales nos hacen falta, ¿qué te digo yo, menos de 10 colegios para 
completar el 100 por ciento, de igual manera si necesitas algún abordaje aquí en algún centro educativo, 
algún grupo, juntas de acción comunal o convenios con juventud, lo podemos realizar. Si quieres anotar 
mi número es el siguiente y los que no lo tienen también lo pueden anotar. 3183354932. Lo que necesiten 
jornadas de limpieza, charlas, capacitaciones, jornadas puerta a puerta junto con la comunidad o juventud, 
lo podemos realizar. Nosotros estamos a su orden. Muchas gracias. 
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Karol Andrade – Consejera de Juventud Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias, Karol Andrade, consejera local de juventud. Algo importante que tú has nombrado son esos 
espacios de participación que nosotros como jóvenes queremos utilizar y son las juntas de acción 
comunal. Y también la misma pregunta es eso. Queremos también como Consejo Local de Juventud 
tener más articulación con ustedes, como lo es LIME y la UAESP y también el tema de dignificación con 
las personas ¿cómo se llama? de oficio, recicladores de oficio, también poder hablar con ellos y hacer un 
tema bien chévere con las juventudes. Gracias. 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
La UAESP. 
 
John Jairo González - UAESP 
 
Buen día para todos John Jairo González asesor de dirección de la UAESP desde nuestra entidad, ya lo 
comentó el compañero del LIME, nosotros también acompañamos con nuestro equipo de Gestión 
Social, todas las actividades de sensibilización en cuanto al tema primero de separación de residuos y todo 
lo que es la sensibilización también sobre frecuencias y rutas y horarios de recogida de los residuos y para 
los recicladores pues también nosotros tenemos nuestro equipo de gestión social de la Subdirección de 
aprovechamiento, donde nosotros también hacemos la sensibilización para que las personas puedan 
inscribirse a la entidad y que se puedan registrar en el RURO. Ahí sí les tienen un procedimiento 
establecido para poder verificar que realmente son recicladores de oficio que tienen unas rutas y ahí ya 
quedan inscritos. Pero esa sensibilización las podemos hacer sin ningún inconveniente. Si quieres, por 
correo electrónico, ahorita cruzamos el número y me dice en que zonas podemos ir para que nosotros 
podamos enviar a los gestores con el mayor de los de gustos. 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Muchísimas gracias. Escuchamos ahora a Paz y Seguridad, de la línea de paz y seguridad. Los consejeros 
locales de Juventud manifestaron que están preocupados por la situación de amenazas en contra de ellos. 
Entonces, no sé si escuchamos a nuestra Policía Nacional o a otras entidades competentes. 
 
Mayor Orlando Cáceres – Policía Nacional  
 
Buenos días, Mayor Orlando Cáceres, como lo indiqué estamos articulando el tema de alertas tempranas 
por Personería a través de nuestro dinamizador de derechos humanos. nosotros tenemos un funcionario 
en la estación que a nivel local dinamiza todo el tema de derechos humanos. Es importante tener en 
cuenta, y este espacio para que en el evento que se presente alguna situación, genere vulneración contra 
la Integridad de algunos de los líderes, nos lo hagan saber. En el caso Dado de que tengamos que articular, 
hay una coordinación con la Policía Metropolitana de Bogotá que nos permite articular de manera Integral 
con otras entidades a nivel no local sino ya distrital. 
 
Lo importante es que no genere una vulneración de riesgo sobre las actividades de liderazgo de ustedes 
y los territorios este es el momento y pues sería importante que nos quieran saber siempre hay alguna 
situación que es nuevo que esté presentando no tratada dentro de sus espacios.  
 
Karol Andrade – Consejera de Juventud Rafael Uribe Uribe 
 
Muchas Gracias, creo la entrada de Consejera Local de Juventud, de Rafael Uribe Uribe. Sí, nosotros 
tuvimos un excompañero bueno de hecho es que sí hemos tenido compañeros amenazados por su 
incidencia territorial y creo que todos los procesos deben ser respetados y más los líderes que se la están 
luchando para que realmente se hagan respetar los recursos y demás procesos locales.  
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Pero creo que no solamente nosotros como jóvenes exigimos la seguridad a nosotros como líderes 
sociales, claro está, ese es un tema importante, pero también queremos nosotros articular con la policía 
para fortalecer esos esquemas de seguridad en nuestros barrios, porque también nos parece muy 
importante velar también por esos jóvenes que tienen miedo de llegar de su universidad y que los atraquen 
a la esquina de su casa. Gracias. 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Muchísimas gracias, Consejera por favor. 
 
Nicol Sarmiento - Secretaría Distrital de Seguridad, Convivencia y Justicia 
 
Nuevamente un cordial saludo Nicol Sarmiento de la Secretaría de Seguridad, Convivencia y Justicia de 
manera complementaria a la intervención del Mayor  Consejera y Consejeros importante señalar que 
desde la Secretaría contamos en este momento con una estrategia denominada AID acompañamiento 
Integral a la denuncia; Si algunos Consejeros Consejeras o jóvenes de la localidad requieren ese 
acompañamiento para lograr el seguimiento y la asesoría en el caso en que no hayan logrado interponer 
la denuncia.  
 
Esta estrategia tiene una la línea que la voy a compartir en este momento, que es la línea de atención 
3779595 Extensión 1137. Adicional a ello, pues contamos a nivel territorial con el equipo que está 
acompañado por la dinamizadora que también está haciendo parte del Comité de Derechos Humanos. 
En dado caso que se requiera algún tipo de ejercicio de interlocución directa con esta estrategia o con la 
estrategia de jóvenes de la Dirección de Prevención y Cultura Ciudadana estamos dispuestos a 
acompañarlos; entonces hacer eco a esta nueva estrategia AID para que todos y todas puedan lograr el 
seguimiento y pues la denuncia con el trámite que merece, muchísimas gracias  
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Muchísimas gracias. Igualmente, Avinadad Montaño, referente también de derechos humanos del Fondo 
de Desarrollo Local. Reiterarle, Consejera, que nosotros también tenemos unas líneas prioritarias de 
atención para cualquier tipo de caso en materia de derechos humanos, que le reportamos inmediatamente 
a la Dirección de Derechos Humanos de la Secretaría Distrital de Gobierno.  
 
Entonces, no hemos recibido hasta el momento ningún tipo de situación que nos alerte sobre las 
amenazas en contra de nuestros líderes jóvenes. Entonces, estamos atentos a cualquier situación para 
poder darle el trámite correspondiente.  
 
Okey, vamos a continuar entonces con Cultura, Recreación y Deporte. Recordemos, por favor, que en 
este punto los consejeros están reiterando la necesidad de la garantía de acceso a espacios para poder 
realizar las diferentes actividades culturales y deportivas.  
 
Y adicionalmente, les decimos a las entidades presentes que en la parte de atrás se ha habilitado una 
pequeña zona de café para que, por favor, quien requiera o quiera cafecito o agua puede acercarse a esta 
zona. Escuchamos, por favor, a Secretaría Distrital de Cultura. Okey, no esta Secretaría Distrital de 
Cultura y entonces IDRD. 
 
Liliana Pamplona - Secretaría de Cultura, Recreación y Deporte 
 
Buen día para todos y para todas. Liliana Pamplona, Secretaria de Cultura, Recreación y Deporte. Como 
lo hemos manifestado en otras oportunidades, que hemos tenido la posibilidad de revisar las peticiones 
y articulaciones con el Consejo de Juventud, está el programa distrital de estímulos, que se mantiene, por 
supuesto, donde hay una puerta que además tiene la característica de que no solo es misional en términos 
disciplinares, artísticos, sino de gestión territorial, tiene unas variantes que les permite allí desarrollar 
muchas de sus propuestas.  
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Por supuesto, hay una gran apuesta por seguir con el programa de es Cultura Local, que tiene recursos 
focalizados del Fondo de Desarrollo Local, para estas iniciativas, también es importante mencionar que, 
por supuesto, esto también depende de la nueva administración. Pero yo creo, y lo que nosotros hemos 
hecho desde la Secretaría es mostrar el arraigo del programa y por qué esos recursos sí se requieren dentro 
de la ejecución de las iniciativas locales, por un lado, y del programa de estímulos que lo complementa 
con el componente B.  
 
Esas son las acciones más concretas, donde además hay recursos, acompañamiento técnico y demás.  
 
Por otro lado, las acciones que ya se vienen desarrollando también en las mesas de trabajo, que se 
concretan en unos recorridos, en unos espacios de participación, en tener unas mesas de trabajo también, 
pues digamos, desde cada uno de los consejos y agenciarlo desde la gestión territorial, pues que tiene 
presente un enlace y donde Arley ha estado participando activamente. Entonces, pues esa es la propuesta 
desde la Secretaría. 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Tenemos una réplica de la Consejera. 
 
Karol Andrade – Consejera de Juventud Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias, Karol Andrade – Consejera Local de Juventud de Rafael Uribe Uribe Cultura. Hablamos de 
incidencia, hablamos de pedagogía y nosotros como consejeros de juventud, también queremos generar 
un espacio de disminuir las brechas de discriminación con base al deporte.  
 
Digamos que la localidad Rafael Uribe tiene pocos espacios de deportes, o sea, no es como muy masivo 
el tema de recreación. Entonces, lo que nosotros queremos es garantizar espacios gratuitos con enfoque 
internacional, como lo es el patinaje y el skate.  
 
Creo que acá, por ejemplo, hablamos del Polideportivo de Molinos 1 y 2, creo que es 2, perdón, 2, en 
donde los jóvenes más practican este deporte, el skate. Pero no hay garantías para ellos en temas de 
participación en torneos y demás. Creo que es un deporte que se debe potencializar y no solamente yo, 
sino todos los jóvenes de la localidad.  
 
Hablamos también de que hay un déficit de acceso a información cultural y deportiva. A pesar de que 
muchos chicos participan en algunos espacios de recreación acá en la localidad, no lo hacen todos, porque 
no todos los jóvenes les llega esa información de los programas que lanza la alcaldía Rafael Uribe Uribe 
para los jóvenes. 
 
Entonces, creo que es importante también que los jóvenes puedan participar en todos los programas que 
la alcaldía ejerza sobre ellos. Y también hay pocos estímulos de participación ciudadana en temas de 
recreación y deporte, a pesar de que está Alcaldía Local.  
 
Liliana Pamplona - Secretaría de Cultura, Recreación y Deporte 
 
Estaba tomando nota para responder todo ahora, pero ya te devuelvo el Micrófono para que termines. 
No, es que lo que sí es importante aclarar es que IDRD tiene otras maneras de hacer fomento. Entonces, 
cuando hablas de estímulos, no aplica hablar de recreación y deporte. Sí, exactamente, arte, cultura y 
patrimonio. Entonces ya igual ahorita te digo, porque finalmente IDRD sí tiene sus escuelas y muchas 
otras maneras de incentivar el fomento a la actividad recreo deportiva, que no es por parte de este grupo. 
 
Karol Andrade Consejera de Juventud Rafael Uribe Uribe 
 
Creo que es importante que ustedes como instituciones tengan accesibilidad a nuestra Agenda Local de 
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Juventud para que puedan ver esas problemáticas y esas cosas que nosotros como consejeros estamos 
solicitando y puedan también familiarizarse también con nuestros procesos. 
 
Para finalizar y como que no darle tanta vuelta al tema y ya después poder tener un espacio con ustedes 
ya más personalmente, queremos nosotros primero fortalecer nuestra casa de juventud con el tema de 
cultura también y recreación y deporte. Y también, cuando tengamos nuestra Semana de la Juventud y 
nuestras asambleas, también tener en cuenta las cosas que ustedes nos ofrecen en esos espacios. Gracias. 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Okey, antes de darle el uso, ¿vas a hacer una réplica, doctora? 
 
Liliana Pamplona - Secretaría de Cultura, Recreación y Deporte 
 
Aclarar para la intervención anterior, mi nombre es Liliana Pamplona, Secretaría de Cultura, Recreación 
y Deporte. Bueno, para todo esto, como tú lo dices, hay unos espacios de concertación, está el CLACP, 
por eso te digo que también está el punto de información cultural, también tenemos toda la divulgación 
de la oferta que se hace a través de nuestros grupos de WhatsApp, pero sí está nuestra compañera de 
IDRD, por si quieres aclarar algo respecto a esa oferta, entonces para darte la palabra y respecto a arte, 
cultura y patrimonio, pues ya les mencioné cómo es. 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Muchísimas gracias. Antes de darle el uso de la palabra a nuestra compañera de IDRD, vamos a enunciarle 
algo a la consejera y es que afortunadamente, hace aproximadamente mes y medio, por iniciativa del señor 
alcalde local, se presentó un proyecto de acuerdo local para institucionalizar la Semana de la Juventud y 
las dos asambleas locales de juventud.  
 
Los recursos para precisamente esta Semana de la Juventud y las dos asambleas locales de juventud van 
a quedar disponibles para nuestros jóvenes de forma permanente. Hay incluido un componente 
precisamente de cultura, recreación y deporte en el marco de ese comité organizador de la semana de la 
juventud. Entonces, para que lo tengamos presente, escuchemos a la compañera del IDRD y ya te damos 
la palabra, consejera. 
 
Tatiana Ramírez -IDRD- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Tatiana Ramírez del IDRD. Bueno, mi directiva no pudo venir por inconvenientes personales. Lo que yo 
puedo hacer es tomar los apuntes de tus solicitudes y pasar y dejarla la trazabilidad en el correo. Gracias. 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Okey, muchísimas gracias 
 
Karol Andrade Consejera de Juventud Rafael Uribe Uribe 
 
Karol Andrade Consejera local de Juventud de Rafael Uribe Uribe Sí, digamos que eso desde el Consejo 
Local de Juventud celebramos el proyecto de acuerdo que el referente de juventud y el alcalde lograron 
hacer para nosotros como consejeros, sino que lo que yo hablaba era de temas innovadores, digamos de 
qué otras cosas les vamos a ofrecerte del presupuesto a los jóvenes en la localidad. 
 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Okey, muchísimas gracias, consejera. Continuemos, por favor, con el siguiente punto del orden del día 
respecto de las peticiones solicitadas, pues claro, está por el Consejo Local de Juventud.  
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Vamos a escuchar a Educación a la Dirección Local de Educación. Recordemos que hay una 
preocupación de parte del Consejo Local por el tema de acceso a los establecimientos educativos. 
 
Miguel Ángel Cante, Dirección Local de Educación 
  
Buenos días para todos, para todas. Miguel Ángel Cante, Dirección Local de Educación. Bueno, entendí 
que fueron cuatro temas los que disponen. Uno en referencia a lo que se denomina la pedagogía popular. 
Hay que dar claridad, existe la ley 115, donde hay una autonomía institucional y ellos determinan los 
modelos de formación.  
 
Entonces, dentro de los modelos educativos, pedagogía popular es una de ellas. Entonces, eso ya es 
determinación propia como institución educativa.  
 
Con respecto al tema del proyecto de maternidad y paternidad, como se mencionó en la anterior sesión 
y la información que les hemos compartido al consejo, te contamos con un proyecto donde estamos 
yendo al 100% de las instituciones fortaleciendo el tema de la maternidad y paternidad temprana.  
 
Otro tema que hizo mención fue el tema de seguridad en entornos escolares. Entonces, desde el año 
2022, a través del decreto 310, ya la Secretaría de Educación cuenta con la Oficina de Convivencia Escolar, 
donde tenemos un equipo territorial, donde se está haciendo todo el trabajo con entornos escolares y 
tenemos un equipo de asistencia técnica diaria a las necesidades en las instituciones educativas para 
atender las situaciones, que de igual manera seguimos convocando e invitando al Consejo de Juventud 
para que haga parte de estos espacios, donde pueden tener también voz para generar acciones. 
 
También con el tema de género, que fue otro de los temas que hubo en mención, entonces recordar que 
conforme a la ley 1620 del decreto 1965 del 2013, estamos trabajando fuertemente con todo el tema de 
actualización de manuales de convivencia a través del área de inspección y vigilancia y a través de la 
dirección de participación, donde contamos con un personal exclusivo para trabajar todos los temas de 
género y la vinculación de ello a través de las actividades de las instituciones educativas.  
 
También contamos con el decreto 293 de 2008 del Sistema Local de Participación. La Secretaría de 
Educación cuenta con este sistema y la Dirección Local somos la Secretaría Técnica de estos 11 espacios 
de participación, donde tenemos la mesa de estudiantes, donde de igual manera pueden ser bienvenidos 
cuando tengan algún tema que tratar.  
 
Y, por último, en ese sentido de la articulación para el ingreso a los colegios, recordar que tanto la 
Secretaría de Educación dentro de su plan de desarrollo para implementar en los colegios, como los 
colegios internamente tienen unos planes de trabajo. O sea que toca articular con la Dirección Local, 
montar un plan de trabajo para determinar en qué forma vamos a entrar a los colegios y a partir de eso 
hacemos la articulación con la institución para el ingreso, dado que los colegios no autorizan a las 
instituciones ni a personas, si no hay un plan de trabajo que beneficie a lo que ellos están haciendo. 
 
 ¿Cuál es nuestra vinculación con ello? Nosotros hacemos una articulación metodológica para que la 
entidad o institución que quiera participar con el colegio tenga incidencia a lo que se está haciendo en la 
institución para que sume y no generar más trabajo, porque muchas veces está esa situación, cuando ya 
hay veces que llegan una entidad la institución considera que puede ser más trabajo para ellos.  
 
Entonces, lo que buscamos es articular y planear. Entonces, la invitación, que creo como ya lo hicimos 
en una ocasión, y también la invitación es que podamos tener no solo un consejero, sino son 11, que 
podamos hablar con todos para poder hacer un plan de trabajo y llegar a las instituciones educativas. 
Muchas gracias. 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
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Gracias, Miguel Ángel. Escuchamos la réplica de la consejera. 
 
Karol Andrade Consejera de Juventud Rafael Uribe Uribe 
 
Muchas gracias, Karol Andrade, Consejera Local de Juventud por Rafael Uribe Uribe. Digamos que 
cuando hablamos de educación popular, no solamente nos enlazamos en lo que ya está estipulado en la 
ley, sino lo que nosotros queremos hacer para incidir en esos jóvenes que no tienen acceso a formaciones 
en varias causas que les pueden competir a ellos para sus habilidades blandas y su proyecto de vida. 
 
Entonces, cuando hablamos también de educación popular y que con el enfoque de incentivar la cultura 
en lectura en los parques barriales es generar un espacio en donde se acabe esa analfabetización que 
puedan tener los jóvenes. Sí, efectivamente, nos hemos encontrado con jóvenes que no están estudiando, 
están desescolarizados. 
  
Y eso es preocupante porque lo que ellos están haciendo es ejerciendo un rol que no les compete dentro 
de sus hogares y es el rol de trabajar frente a las necesidades que tienen dentro de sus hogares. Esto no 
es mentira, esta es una realidad local, esta es una realidad de las familias, esta es una realidad de los jóvenes. 
Y como ustedes como instituciones, ¿cómo vamos a hacer para que estas brechas de desigualdad, pues 
ya no tengan tanto impacto en nuestros jóvenes? 
 
Cuando hablamos de paternidad y maternidades tempranas, que yo entiendo y sé y sabemos que hay 
instituciones como la Subred que han cumplido un buen trabajo en temas de formación a los jóvenes en 
los colegios, pero ¿qué tanta incidencia ha tenido? ¿Será que realmente a los jóvenes sí les está llegando 
muy bien esta información? Porque a veces siempre es la metodología de siempre y los jóvenes como que 
ya están cansados de la misma información y demás, y creo que ellos quieren acceder a temas un poco 
más nuevos, un poco en donde sí tengan un acompañamiento verdadero. ¿Por qué lo decimos? Porque 
llega la Subred con una información, incluso la Policía también ha participado en estos espacios como 
prevención de consumo de sustancias Psicoactivas de spa, pero solamente inciden una vez al año en los 
colegios o dos veces. Y creo que esto no es lo que queremos, sino que haya un seguimiento permanente.  
 
Para no extenderme, en la convivencia escolar y en temas de participación de juventud, de personeros, de 
cabildantes en temas de género, queremos fortalecer esas mujeres líderes en sus colegios y generar un 
espacio en donde se pueda también llegar consensos con ellos en proyectos que también bajen esas 
brechas de desigualdad en las mujeres en la localidad. Gracias 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Okey, escuchemos, porfa, la réplica del delegado de la Dirección. Recordarles que tenemos solo dos 
minutos para la respectiva réplica. 
 
Miguel Ángel Cante, Dirección Local de Educación 
 
Bueno, entonces Miguel Ángel Cante, Dirección Local de Educación. Con respecto al tema de educación 
sub popular, entonces hay que hacer claridades, porque eso es un modelo de formación, pero entendemos 
que aquí lo que se quiere es la vinculación y la integración de la comunidad. En ese sentido, si tenemos 
identificación de chicos desescolarizados, tenemos un equipo de búsqueda activa donde ustedes nos 
pueden indicar y ese equipo, por parte de Secretaría de Educación, se puede desplazar para la vinculación. 
De igual manera, ya estamos en proceso nuevamente ya para matriculas 2024. Ahora, con el tema de todo 
lo relacionado a maternidad y paternidad, pues existe un proyecto nacional que es el proyecto educativo 
de educación sexual, que es el proyecto PES, lo tienen todos los colegios, y se suma con la articulación 
de los proyectos del plan de desarrollo distrital, en el cual nosotros pues en los cuatro años hemos hecho 
el trabajo de acompañamiento permanente.  
 
Y la articulación con las entidades, digamos que es una articulación y es un plus, porque nosotros 
mantenemos haciendo el ejercicio dentro de este ejercicio de formación, pero las entidades, Integración 
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social, Secretaría de Salud y entre otras, también están apoyando. Y en ese sentido, estaríamos con toda 
la disposición. 
 
Entonces, aquí volvemos al tema, es que si yo quiero articular con estas poblaciones en el tema de 
participación, como lo hemos hecho este año con veeduría, personería y Contraloría, donde estamos 
convocando a los chicos para formación, pues debe existir un plan de trabajo también por parte de 
ustedes y que digamos que en ocasiones ya le hemos solicitado que las propuestas de ustedes también 
estén por escrito, donde se identifique que hay una fundamentación, hay una metodología y una forma 
de articular para que tengamos una trazabilidad y que no nos quedemos de pronto solo con el 
acompañamiento de un discurso, pero que no tenga una trascendencia de proceso. Entonces, esa es la 
invitación. Gracias. 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Okey, gracias. Vamos a continuar con el siguiente punto que es género. Entonces, creo que hay una línea 
muy articulada con la Dirección Local de Educación, que ya fue respondida por Miguel Ángel. Entonces, 
no sé si escuchamos, por favor, a la Secretaría Distrital de la Mujer. 
 
Alexandra Quintero Benavides – Secretaria Distrital de la Mujer. 
 
Hola, Alexandra Quintero Benavides, Directora de la Eliminación de Violencias. Yo reitero algunos 
puntos que ya habíamos compartido con ustedes en la reunión pasada. Lo primero es el rol del enlace 
Sofía Local. Creo que compartí el teléfono de la compañera y con ella se pueden acordar sesiones de 
formación, sensibilización o capacitación, tanto a docentes como a estudiantes, padres de familia, 
dependiendo lo que acuerden en el marco de los espacios articulados que tienen con educación.  
 
Eso, por un lado. Por otro lado, la Casa Igualdad ha dado oportunidades, ha hecho divulgación en varios 
colegios en lo relativo a temas de autonomía física para embarazo adolescente. Podríamos compartir de 
manera específica las fechas, los colegios donde se han hecho estas jornadas y también en algunos colegios 
privados, entiendo que se han hecho jornadas de higiene menstrual, digamos, la Secretaría de la Mujer se 
enfoca en mujeres que están en habitabilidad de calle, pero han hecho jornadas en el marco de la estrategia 
Tejiendo Mundos, dirigida a la menarquía, a temas de elaboración de toallas higiénicas con telas en 
colegios privados.  
 
Eso es lo que te podemos compartir. Y nuevamente insisto en la importancia que ustedes se puedan 
articular con el enlace Sofía Local con Laura Torres para hacer jornadas puntuales de sensibilización, 
formación y capacitación en las instituciones educativas. 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Vamos a escuchar una réplica de la consejera. 
  
Karol Andrade Consejera de Juventud Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias. Karol Andrade, consejera de Juventud de Rafael Uribe Uribe. Sí, digamos que yo felicito a la 
Secretaría de la Mujer por el gran trabajo que también ha realizado con nosotras las mujeres acá en la 
localidad y el trabajo que también se ha desempeñado en los colegios.  
 
Pero también quisiera saber cómo lograr ese alcance a esas mujeres, habitantes de calle con Integración 
Social, y a esas mujeres que están en un comercio, son vendedoras informales, jóvenes, jóvenes 26 años, 
25 años, o jóvenes que no se encuentran en espacios educativos. Gracias. 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
No sé, si hay alguna réplica por parte de la entidad.  
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Alexandra Quintero Benavides – Secretaria Distrital de la Mujer. 
 
Sí, pero yo creo que estaba respondiendo justo la propuesta que planteabas. No, pero sí hay unos para 
que te respondan. Sí. Por favor. 
 
Alexandra Quintero, Directora de Eliminación de violencias contra las mujeres. Por supuesto que 
llegamos a otro tipo de poblaciones. Estaba refiriendo a los colegios porque fue el punto inicial que 
tocaste. En cuanto a las mujeres que son, digamos, vendedoras ambulantes, justo de manera reciente se 
aprobó un acuerdo en el Concejo de Bogotá que incluye un artículo sobre la ruta de atención a violencias. 
Y también se hicieron algunos acuerdos ahí Perdón con el IDPAC no con, con Secretaría de Desarrollo 
Económico. Entonces, hemos hecho socializaciones de los contenidos de este acuerdo y de la ruta en 
algunas localidades. Acá, pues lo podríamos definir si ustedes lo consideran, digamos, viable. No sé si el 
Consejo Local de Juventud sea el espacio u otro, porque estamos hablando de vendedoras ambulantes y 
pues, digamos, hay de todas las edades.  
 
Karol Andrade Consejera de Juventud Rafael Uribe Uribe 
 
Karol Andrade Consejera de Juventud Rafael Uribe Uribe. Sí, estamos hablando de la población joven y 
no solamente de los jóvenes que residimos o somos de nacionalidad colombiana, por así decirlo, sino que 
sabemos y encontramos jóvenes extranjeros que se encuentran en condiciones de vulnerabilidad, en 
condiciones de calle. Creo que integración social no nos puede aceptar que es así. Entonces, sí sería a 
nosotros como Consejo Local de Juventud, como lo dijo Miguel Ángel, que esto no se quede acá en un 
discurso, sino que realmente lo materialicemos.  
 
Y sería hacer una reunión contigo como Consejo Local de Juventud, hablar con las personas de la 
Comisión de Género, yo soy de Comisión de Género, y con mi compañera Catalina, que hemos realizado 
un trabajo acá en la localidad sobre ese tema, cómo nos articulamos para hablar esos temas también.  
 
Alexandra Quintero Benavides – Secretaria Distrital de la Mujer. 
 
Específicamente, toca sumar a Desarrollo Económico, para tener el tema de vendedores ambulantes. 
 
Karol Andrade Consejera de Juventud Rafael Uribe Uribe 
 
Claro, sí. Hablar sobre temas de emprendimientos y todo, sería súper. Sí.  
 
Alexandra Quintero Benavides – Secretaria Distrital de la Mujer. 
 
Intervención no es clara 
 
01:21  
 
Nuevamente, comparto el número del celular… 
 
Karol Andrade Consejera de Juventud Rafael Uribe Uribe 
 
Por favor, gracias. 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Okey, tenemos una moción de aclaración. 
 
Gerson Gutiérrez, - Secretaría Distrital de Integración Social 
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Gerson Gutiérrez, referente de Juventud de la Secretaría Distrital de Integración Social para Rafael Uribe 
Uribe. Recordando, en referencia a lo que se hablaba de ciudadanos habitantes de calle, que nuestro 
proyecto para la Subdirección Local de Integración Social atiende ciudadanía habitante de calle mayores 
de 29 años. Por competencia, digamos que ciudadanos habitantes de calle de 18 a 28 años son atendidos 
por IDIPRON. 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Okey, muchísimas gracias, Gerson. Y finalmente vamos a cerrar el día de hoy con la línea de salud que 
tiene claro está un enfoque en torno a la maternidad y paternidad temprana, consumo de sustancias 
psicoactivas y orientación hacia la salud mental. No sé si tenemos alguna entidad presente para que por 
favor pueda hacer su intervención respecto de este tema. 
 
Hernán Cortés, Coordinador Local de Salud 
 
Buenos días, para todos y todas. Hernán Cortés, Coordinador Local de Salud. Bueno, frente a los temas 
que menciona Avinadad primero, como decía anteriormente, Miguel Ángel, por parte de educación, desde 
el convenio de el plan de salud pública e intervenciones colectivas, por medio de nuestro ejecutor, que es 
la Subred Centro Oriente, hemos entrado a los colegios trabajando temas de prevención del embarazo 
adolescente. 
 
 Y segundo, desde Vigilancia en Salud Pública, hacemos la intervención a todos los casos que nos 
notifican de mujeres embarazadas menores de 19 años. Hacemos el seguimiento a las niñas, a su familia 
y a su núcleo familiar.  
 
Además de eso, también tenemos intervención por parte de equipos de atención en casa y en los hogares, 
donde hacemos también todo el tema de identificación temprano y trabajando fuertemente también en 
la prevención del abuso sexual y de violencia intrafamiliar. Eso con respecto a todo el tema de embarazo.  
 
¿Y el segundo tema, cuál era? ¿Al consumo? Al consumo, listo. Desde la Secretaría de Salud hemos 
trabajado en dos líneas. La primera línea es prevención del consumo en edades iniciales, edades escolares. 
Trabajamos en colegios, jardines y trabajamos también con madres comunitarias de bienestar familiar, 
donde hacemos todo el tema de fortalecimiento de capacidades a esta población. 
 
Y segunda línea es la reducción del consumo problemático de sustancias psicoactivas . Ya esta reducción 
problemática lo trabajamos en población mayor de 15 años, donde nuestro enfoque no es tanto prevenir 
porque ya hay un consumo, hay un daño, sino es reducir el daño que genera el consumo.  
 
También tenemos por parte de la línea operativa de participación y gestión de políticas, también tenemos 
nuestros referentes de la política pública de salud mental, política pública de SPA, donde también 
trabajamos intersectorialmente en la mesa local de estupefacientes.  
 
Todo el tema de la identificación de clúster, donde se concentra el microtráfico y consumo de sustancias 
para hacer la intervención a grupos de población. También trabajamos con grupos específicos de 
población que hemos identificado que están en riesgo de consumo para hacer todo el trabajo de 
disminución y prevención. Además de eso, también desde la parte intramural, tenemos todo el tema de 
la atención intrahospitalaria, de aquellos consumos con riesgo problemático en salud mental. 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Tenemos una intervención previa de la Subdirección de Integración Social y ya le damos el uso de la 
palabra a la consejera. 
 
Gerson Gutiérrez, - Secretaría Distrital de Integración Social 
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Gerson Gutiérrez, referente de Juventud de la Secretaría Distrital de Integración Social, su Dirección para 
la Juventud. Bueno, informar que nosotros también tenemos dos proyectos de prevención, uno que es el 
7753, prevención de maternidad y paternidad temprana, y el otro dentro del proyecto 7740, generación 
Jóvenes con derechos en Bogotá, donde hacemos procesos de prevención de consumo de sustancias 
psicoactivas, informando que hemos tenido como una atención al mes de octubre de 670 jóvenes en su 
mayoría de instituciones educativas en el proyecto de prevención de maternidad y paternidad temprana y 
una atención de 500 jóvenes en prevención de consumo de sustancias psicoactivas.  
 
Normalmente, digamos que se busca hacer un proceso de articulación con instituciones educativas y con 
procesos y prácticas organizativas para poder, digamos, cómo realizar estos procesos de prevención. Lo 
que creo que podemos proponer, Karol, es mirar cómo la posibilidad de generar unas mesas de trabajo 
también para mirar cuáles son las propuestas metodológicas que ustedes están, digamos, como 
planteando desde la mesa de salud también y un poco, digamos, como posibilitar una articulación para el 
desarrollo de estos talleres. En otras palabras, pues que digamos que no sea solamente, digamos, la 
perspectiva que tenemos nosotros, que es sociocultural para la prevención, sino pues obviamente contar 
con la perspectiva que tiene el Consejo Local de Juventud para abordar estas dos temáticas. 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias. Escuchemos la réplica de la Consejera. 
 
Karol Andrade Consejera de Juventud Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias, Karol Andrade, Consejera de Juventud de Rafael Uribe Uribe. Cabe recordar de que en el 2021 
se presentó un total de 15 muertes de los jóvenes. En el 2022 se presentó un total de 17 muertos por 
consumo de marihuana y otras sustancias psicoactivas. Creo que esto nos debería preocupar. Y mi 
pregunta para la institución de la salud es, ¿Cómo ustedes van a articular con nosotros este tema de 
prevención de suicidio y también formación en salud mental? ¿Y cuáles son las UPZ y barrios en donde 
han incidido y han priorizado? Gracias. 
 
Avinadad Montaño- Área Participación  Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias, consejera. Vamos a dar el uso de la palabra a la institución. Les recuerdo que tienen dos minutos. 
 
Hernán Cortés, Coordinador Local de Salud 
 
Nosotros en la localidad de Hernán Cortés, Coordinador Local de Salud. En la localidad de Rafael Uribe 
Uribe tenemos una estrategia extramural que es la unidad de atención en salud con énfasis en salud 
mental. Ahí tenemos un psicólogo en el cual hemos operado en la localidad con la unidad móvil, donde 
hacemos la intervención de psicoterapia en los diferentes barrios. Hemos estado en lo que es Diana 
Turbay y Marruecos, Marco Fidel, fuertemente con la estrategia extramural de unidad móvil con salud 
mental.  
 
Además de eso, también contamos con desde la política de salud mental, que es nuestra referente aquí en 
la localidad, también estamos trabajando con la oficina de participación social en todos los temas de 
identificación de riesgos en salud mental asociadas a la conducta suicida. Entiéndase como conducta 
suicida, desde la ideación hasta la materialización de la conducta.  
 
Y tenemos además de eso, una serie de intervenciones individuales y colectivas que buscan no solamente 
atender ya el evento, ya la persona que ha sido identificada con el riesgo, sino también la prevención para 
que no se materialice el evento. Eso lo hemos venido también trabajando fuertemente, lo que es aquí en 
los proyectos en la UPZ Quiroga y en los proyectos en al UPZ San José. 
 
Karol Andrade Consejera de Juventud Rafael Uribe Uribe 
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Karol Andrade Consejera de Juventud de Rafael Uribe Uribe. Nosotros como consejeros de Juventud, 
en nuestras propuestas en la Agenda Local para materializar todo este tema de salud mental, proponemos 
el tema de la creación de una mesa local de salud y también la pedagogía para impulsar semilleros de 
campo. 
 
Digamos que entiendo que han impactado algunas UPZ, pero nosotros también como Consejo queremos 
hacer parte de eso. Gracias. 
 
Hernán Cortés, Coordinador Local de Salud 
 
Para contarte, ya desde hace dos años está instalada a nivel local, es la mesa local por el equipo de la salud. 
Esta mesa local, desde un principio, siempre el Consejo Local de Juventud nos envió como delegado a 
Esteban Cepeda, exactamente, quien él desafortunadamente nunca nos ha podido acompañar.  
 
Hemos tenido con él unas dos, tres reuniones virtuales donde dijimos que habíamos comentado como 
los avances de lo que hemos trabajado, pero en la mesa local de cuidado que sesiona cada mes, uno de 
los elementos importantes es el seguimiento a la implementación del plan local del cuidado de la salud. 
 
Y uno de los ejes importantes que están priorizados dentro del plan es salud mental. Entonces, el tema 
de violencia contra la mujer, violencia intrafamiliar, abuso sexual y por supuesto, todo el tema de conducta  
suicida.  
 
Karol Andrade Consejera de Juventud Rafael Uribe Uribe 
  
Perdón. Karol Andrade, consejera de juventud Rafael Uribe Uribe. También queremos implementar los 
programas de salud tradicional para la población étnica. Sabemos que todavía se siguen manifestando 
temas de racismo en los colegios y demás espacios. Entonces, también nos gustaría saber cómo ustedes 
podrían fortalecer este tema. Gracias. 
 
Hernán Cortés, Coordinador Local de Salud 
 
Listo, con la población étnica, específicamente en la localidad, estamos con población afrodescendiente 
y población indígena, que son las poblaciones más grandes que tenemos en la localidad. Hemos trabajado 
desde el sector salud en dos líneas. La primera, todo el tema de potenciar los cabildos indígenas y también 
los quilombos afros, con todo el tema de la promoción y fortalecimiento de la salud ancestral y diferencial.  
 
Y segundo, toda la promoción del uso de plantas medicinales para la salud. Segundo elemento importante, 
también hemos venido haciendo acciones diferenciales de atención a la población, en este caso indígena, 
que es la que hemos ya avanzado fuertemente, con poblaciones afro que han sido un poquito más 
demorado en términos de poder identificar la población para que ingrese a todo el tema del programa. 
Pero hemos venido avanzando. ¿Qué falta? Claro que falta, pero vamos a ver. 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Okey, con esto terminamos los puntos de la Agenda Local de Juventud, No sé si haya otro punto más 
que tocar por parte del Consejo Local de Juventud de no ser así. Le voy a dar el uso la palabra. Okey, 
Jennifer del 1681. Va a ser una pequeña intervención. 
 
Jennifer Sánchez Bustos - Área Planeación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Buenos días, que pena con la voz, me presento Jennifer Sánchez Bustos, de la Alcaldía Local Rafael Uribe 
Uribe, proyecto 1681, en el marco de vendedores informales.  
 
En las caracterizaciones que hemos realizado, no encontramos ninguna población joven, ya que todas 
manifiestan tener más de 28 años. No obstante, estamos dispuestos a que, si nos informan de algún 
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vendedor informal joven, ir a caracterizarlo y realizarle las ofertas interinstitucionales articuladas con el 
IPES.  
 
Ya que, lo que te digo. En la que hemos caracterizado en el formato, todos manifiestan tener más de 28 
años. 
 
Pero si tú necesitas de nuestro acompañamiento y de Apoyo articulado con el IPES. Con mucho gusto 
estamos para ir a caracterizar y ofertar. 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Okey, gracias. Vamos a escuchar a la consejera 
 
Karol Andrade Consejera de Juventud Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias, consejera Local de Juventud Rafael Uribe Uribe Nosotros, como consejeros, hemos hecho una 
articulación con GOIN. GOIN es una plataforma en donde hace recorridos a nivel distrital y en Rafael 
Uribe encontramos un porcentaje, no le voy a dar el número porque estaría mintiendo, de informalidad 
en juventudes. Claro que sí, vamos a contactarnos con el IPES para que ustedes puedan caracterizar esos 
jóvenes que están en la informalidad de 16, 18, 20, 26 años. Gracias. 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Ok, también te puedes acercar al área de planeación del Fondo de Desarrollo Local, ahí los profesionales 
del 1681 te pueden atender atentamente. Vamos a escuchar al señor personero local y vamos a ir cerrando 
este punto del orden del día. 
 
José Wilson Rojas - Personero Local 
 
Muchas gracias, José Wilson Rojas, personero local. Estaba escuchando lo relacionado con las amenazas 
a los jóvenes. Nosotros desde la vez pasada pusimos en consideración y la garantía de derechos que le 
asiste desde la personería de Bogotá, para lo cual nuevamente reiteramos nuestro compromiso como 
guardianes de los derechos para que, si conocen alguna situación de amenazas a los jóvenes, la pongan 
en conocimiento de la personería local de Rafael Uribe, para que de esa manera podamos hacerle el 
acompañamiento, la orientación y la asistencia que corresponden en garantía de los derechos de los 
jóvenes.  
 
Entonces, estamos atentos y están todas las líneas de atención a través de los medios virtuales, a través 
de la atención presencial, para que de esa manera también los jóvenes que quizás han puesto en 
conocimiento y no ven que se ha adelantado gestión alguna, pues puedan ponernos en sintonía y de esa 
manera poder acompañar. También sabemos que hay jóvenes que han manifestado de manera muy 
general que han sido víctimas de amenazas. Para nosotros es muy difícil y muy complejo saber o poder 
adoptar medidas de maneras generales. Necesitamos saber casos particulares para poder articular con las 
otras entidades y con hechos, es importante. 
 
Hacemos ese llamado, esa reiteración, ya lo hemos hecho en anteriores oportunidades. Digamos que las 
denuncias a nivel general son muy importantes, pero si podemos conocer el caso en particular, pues va a 
ser más efectivo la actuación de todos. Entonces, de esa manera reiteramos nuestro compromiso y 
estamos atentos. Muchas gracias. 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Okey, para finalizar este punto, agradecer igualmente al Personero Local. Vamos a darle el uso de la 
palabra al gerente de juventud del IDPAC, Darwin Hoyos, que claro está, nos va a extender un poco unas 
palabras para este Consejo Local de Gobierno. Darwin. 
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Darwin Hoyos – IDPAC 
 
Claro que sí, bueno, buenos días de nuevo. Darwin Hoyos, gerente de Juventud del I DPAC. Bueno, 
primero resaltar en este caso también al alcalde, David como referente de juventud, la realización de este 
espacio.  
 
Como lo decían al inicio, parte del artículo 50 de la Ley Estatutaria de Juventud. Este es un espacio que 
se debe dar no solo en Rafael Uribe, sino en toda la ciudad, también en Bogotá. En el mes de noviembre 
se realizará con la alcaldesa mayor y todos sus secretarios de despacho con el Consejo Distrital de 
Juventud, y esperamos que ese sea también un espacio muy importante y resaltar. Me devuelvo para hacer 
un par de resaltar unos temas importantes a Rafael Uribe. 
 
 Fue la primera Asamblea Local de Juventud, no solo de Bogotá, sino también del país. Una de las 
primeras agendas locales de juventud, que es el archivo de PDF, que ya está también de manera física, 
que les van a compartir los compañeros y que fue realizado en apoyo con Cooperación Internacional, 
con el Programa de la Naciones Unidas para el Desarrollo PNUD. Resaltar también que el este caso, en 
el liderazgo a lo alcalde Eduard, se ha realizado el tema la Semana la Juventud, hace poco se hizo el 
encuentro interlocal de la media luna suroriente con las cinco localidades cercanas, San Cristóbal, Rafael 
Uribe, Tunjuelito, Cuidad Bolívar y Usme, y es un espacio muy importante y poderoso porque las 
juventudes se articulan entorno a lo que ellos piden para estas agendas y poder tener incidencia en estos 
espacios. 
 
También de resaltar, pues la buena disposición que siempre ha tenido la Alcaldía Local para sacar adelante 
estos espacios. Y finalmente resaltar el legado que deja esta administración. Nosotros como entidades ya 
estamos de salida, nos quedan ya dos meses contados, pero se logra dejar un legado en que la ley de 
juventud no se quedó en el papel. Bogotá tiene Comisiones de concertación y Decisión, Consejos de 
Juventud, plataformas de juventud, espacios de interlocución, estas instancias en toda la ciudad, también 
lo tenemos a nivel distrital. Y lo que estamos haciendo hoy es un ejercicio que no se logró en el resto del 
país, porque lastimosamente las leyes, en este caso las de juventud, se quedan en el papel. 
 
Yo también aprovecho y te hago el llamado de atención a ti, Karol, como vocero del Consejo de Juventud, 
a que esto es un espacio que la ley lo pide no solo para las entidades y instituciones, también es un tema 
de corresponsabilidad para los consejeros y las juventudes. Yo ya hice el llamado de atención 
correspondiente al Consejo de Juventud y también a los demás jóvenes de toda la ciudad, uno resaltando 
este papel, y también le mostré, pero también llamando a la corresponsabilidad, porque si este espacio se 
va por ley, ustedes también deben acudir a ellos, es muy poderoso, más de 20 entidades prestos a 
escucharlos, y que la Agenda de Juventud se pueda materializar. 
 
Entonces, quedamos atentos para que estos espacios se puedan seguir dando, desde el IDPAC también 
cuentan con esto, compañeros, y pues la verdad, resaltar este espacio, muchas gracias a las entidades. Y 
bueno, también resaltar el papel de las juventudes, que también Rafael Uribe está acá en el mapa frente a 
este tema. Muchas gracias. 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Okey, brevemente consejera. 
 
Karol Andrade Consejera de Juventud Rafael Uribe Uribe 
 
Karol Andrade, consejera Local de Juventud Rafael Uribe Uribe.Yo solamente quiero dejar un mensaje a 
las instituciones y es que nosotros como jóvenes queremos trabajar con ustedes. Tal vez a veces hablamos 
un lenguaje muy fuerte. A veces ustedes dicen ay, esos jóvenes, pero exigen, pero dicen, pero realmente 
nosotros como líderes vemos problemáticas en los jóvenes y queremos también trabajar y servir para 
ellos. Agradecerle a nuestro referente de juventud realmente por todo el apoyo que nos brindaba en este 
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período también y al alcalde también por ser muy abierto con nosotros los jóvenes. Gracias al alcalde, en 
serio que estamos muy agradecidos y también al IDPAC por su facilidad con nosotros. Muchas gracias. 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Creo que hay una entidad más. Brevemente, por favor, ya estamos cerrando este punto. Por acá, por favor, 
nombre y entidad. 
 
Julio Álvaro Forigua García - Secretaría Distrital del Hábitat  
 
Muy buenos días, Julio Forigua, subdirector de Prevención y de Seguimiento de Hábitat. Decirle al Comité 
de Juventud que nosotros desde Hábitat, con la subdirección de participación, tenemos un tema muy 
importante, lo que llamamos calles mágicas, donde para el próximo año, para que ustedes estén atentos, 
se inscriban. Y precisamente nosotros hacemos este trabajo, es un urbanismo táctico, donde lo que 
buscamos es apropiación y cuidado, donde precisamente lo más importante es nuestra juventud y los 
niños, haciendo dinámicas de juegos y también pintando las calles. Y obviamente eso genera una 
apropiación y un sentido de pertinencia de los niños desde su territorio. Entonces estén ahí atentos. 
 
Avinadad Montaño- Área Participación Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Intervención no es clara 
 
Bueno, voy a culminar este punto del orden del día. Yo quisiera agradecerles por el espacio. (…)un poco 
diciendo que tal vez ahora somos una de las localidades que mayor atención le ha prestado a la ley 
Estatutaria de Ciudadanía Juvenil. Agradecerle al señor alcalde por esta oportunidad tan bacana y 
maravillosa que me ha dado durante este año y medio de ser el interlocutor de la administración local con 
los jóvenes de nuestra localidad. Estamos cumpliendo en la mayor medida de lo posible la ley estatutaria, 
igualmente agradecerles a nuestros jóvenes por ese empeño tan bacano que le han metido a este trabajo 
durante todo este tiempo.  
 
Reiterar lo que ya mencioné previamente, afortunadamente tenemos un acuerdo local nuevo, que es el 
acuerdo local 05 del 2023, que institucionaliza la Semana de la Juventud y que establece los recursos para 
realizar las dos asambleas locales de juventud que por ley se deben realizar cada año. Agradecerle, señor 
alcalde, por esa grandiosa oportunidad que le está dando a nuestros jóvenes y garantía para poder seguir 
construyendo desde este sector poblacional. A las demás instituciones que nos han acompañado de 
manera fuerte y permanente, como Gerson de la Subdirección para la Juventud de Integración Social. 
 
Anita, que no está en este espacio del IDPAC. Igualmente, por el apoyo continuo que nos ha venido 
realizando en este espacio, pues claro está a las instituciones que tenemos que un poco interlocutar con 
los jóvenes y a ustedes por acceder a este espacio, que, aunque de ley, pues claro está, agradecemos que 
vengan al espacio, porque tal vez somos de las pocas localidades que lo hacemos en el marco del Consejo 
Local de Gobierno en este momento. Entonces, eso también es de resaltarlo. Te devuelvo el uso de la 
palabra, Doc, Dimelza, y muchísimas gracias a todos. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
  
Muchas gracias. Pues obviamente a Karol como delegada del Consejo Local de Juventud, a ti, Avinadad 
y a todas las entidades. Sabemos que haber incluido dos sesiones adicionales en el cronograma de este 
año para ustedes como directivos no es fácil desplazarse y estar aquí en este espacio, pero realmente les 
agradecemos porque sí queremos liderar este tema de intervención y de interlocución con los jóvenes y 
creo que lo hemos logrado, pero realmente ha sido también gracias a ustedes, a la asistencia de los 
sectores, a la disciplina que han tenido y al acompañamiento que han hecho, creo que este es un consejo 
que ha sesionado en oportunidad, que ha tenido presencia, que ha tenido quorum, entonces, de paso 
también les agradecemos a ustedes estar aquí y la permanencia. Entonces, ya para terminar, vamos a 
nuestro último punto de proposiciones y varios. Entonces, no sé si alguna entidad quiera hacer alguna 
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intervención. No recibimos previo a esta sesión alguna solicitud, entonces no se si alguien quiera hacer 
una intervención. 
 

7. Proposiciones y varios. 
 
Gerardo Sastoque- LIME 
  
Buen día para todos. Gerardo Sastoque, gestor social y referente por parte del operador deaseo. LIME. 
Uno, agradecer la invitación a esta reunión, es importante que las nuevas poblaciones y los nuevos 
ciudadanos estén empapando en estas actividades y efectivamente conocer cada intervención y 
obligaciones de las entidades que tenemos aquí, frente al distrito y a nivel localidad.  
 
Sin embargo, esto es una invitación al Consejo, de que asista a las reuniones de participación que se tiene 
de cada entidad, una vez al mes, dentro de las alcaldías. Si bien se evidencia un desconocimiento frente a 
las intervenciones u obligaciones de las entidades, y hacer dos o tres sesiones al año, incluso esta misma 
información se dio en las dos sesiones anteriores, es ideal de que el Consejo, que son 11 representantes, 
si no estoy mal, puedan asistir a las mesas, a los consejos. 
 
   Cada entidad tiene una reunión o una intervención dentro de la localidad y es importante dentro de 
estas 11 cabezas de juventud, se acerquen a nosotros. Si bien nosotros estaremos prestos a cada reunión, 
capacitación o duda o inquietud que ustedes tengan, yo creo que el deber ser no es nosotros acercarnos 
a ellos, sino que ellos también se empapen de actividades que ya llevamos realizando en la localidad 
durante cinco, seis, siete u ocho años, que hasta ahora de pronto nos estamos dando cuenta. 
 
Entonces, la invitación es que en cada mesa o cada referente se pregunten cuándo tienen estas mesas 
estos consejos, con la finalidad de que asistan y participen de estas actividades con el fin de tener un 
mismo camino y obviamente la misma comunicación. De antemano, lo que necesiten por parte del 
operador de aseo, estaremos prestos para colaborar. Muchas gracias 

 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Gracias. ¿Alguna otra entidad tiene alguna intervención? Entonces, nuevamente recordarles la sesión que 
tenemos Ordinaria del Consejo Local de Gobierno, que es el 24 de noviembre, es nuestra sesión final, 
nuestra sesión de cierre.  
 
Y les queremos contar, en la sesión anterior también con jóvenes, les contamos que había una actividad 
que se llamaba la Hackatón hicimos la Hackatón Local, les invitamos a participar también y tuvimos la 
Hackathon Distrital. Entonces, pues aquí está Karol, que también fue una de las ganadoras de la 
Hackathon Local y que nos representó en la Hackathon Distrital.  
 
Este fue un evento que tuvimos el 25 de septiembre en la Cámara de Comercio de Bogotá, donde 
estuvieron todas las localidades, pero también nos acompañaron entidades de nación y distrito como 
MINTIC y todos los que lideran políticas como BO, todo lo que tiene que ver con innovación en Bogotá 
y en el país.  
 
Entonces, ellas tuvieron el séptimo lugar dentro de las 20 localidades por la iniciativa que presentaron, 
que se llama Inclusitic. Y pues es bien interesante porque nos permite evidenciar que desde el laboratorio 
de Innovación y sobre todo ellas, desde su desarrollo como jóvenes, cómo poder presentar la oferta que 
tenemos las instituciones, que es gigante, ¿cierto? 
 
Es decir, los ciudadanos todos sabemos acceder a la Alcaldía Local, porque no tienen muchas veces el 
sentido de cómo funciona Bogotá, que somos unos sectores, que somos unas entidades, que tenemos 
unas competencias.  
 
Entonces, ¿cómo logramos que un ciudadano, y específicamente aquí, en condición de discapacidad, 
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pueda acceder desde una sola plataforma a toda la oferta? Que pueda saber que, si yo necesito un tema 
de educación en la localidad, hay un DILE, que hay unas subdirecciones al interior y todo eso, digamos 
que fue una propuesta muy interesante que nos hicieron los ganadores y desde el Consejo Local de 
Juventud, y la presentaron y se ganaron el séptimo lugar.  
 
Entonces, un reconocimiento para esa participación. Y esta va a ser una, digamos que aparte premiada 
allá en la Cámara de Comercio, va a ser también financiada por algunas de las iniciativas que tienen los 
jóvenes en el tema de presupuestos participativos. Entonces, es bueno contarle a la gente que los jóvenes 
sí deciden y que además la entidad también tiene la corresponsabilidad de apoyarlos en esas iniciativas.  
 
¿Listo? Entonces, ya ese sería todo el orden del día. Les pongo el link de asistencia para que, por favor, 
todos no se les olvide registrarse, porque cuando revisamos nos faltan algunos ahí que se incluyan. 
 
Aclaramos que de esta sesión tampoco quedaron compromisos en el acta para las sesiones de 
interlocución que seguramente tendrán que adelantarse el año siguiente, porque obviamente la directiva 
sigue vigente.  
 
Es importante para el Consejo de Juventud, les solicitamos que nos envíen la agenda, porque los sectores 
que están aquí presentes siempre han sido insistentes cuando les enviamos la convocatoria que requieren 
en la agenda, qué necesitan la agenda y hemos entrado a explicarles también reiteradamente que no 
depende de nosotros.  
 
Entonces, sí les pedimos que tengan como la agenda y no la puedan disponer. Igual ahorita el grupo de 
WhatsApp del Consejo Local de Gobierno le mandamos la agenda de concertación que tiene el Consejo 
en un PDF para que, como ya lo decía aquí el directivo del IDPAC, también ustedes la conozcan, todos 
estemos hablando el mismo lenguaje. Entonces, si ya todos tomaron el código, ven, lo tomas acá. Los 
que no hayan podido, si quieren, lo toman aquí de la pantalla del computador.  
 
 

8. Cierre de la sesión. 
 
Dimelza Mendoza Rueda-Profesional 222-24- Alcaldía Local Rafael Uribe Uribe 
 
Entonces, pues ya procedemos a cerrar esta sesión. Muchísimas gracias a todas y todos y pues nos 
veremos el 24 de noviembre. Aquí tenemos dulcecitos, los que quieran. Feliz día de Halloween. 
 
En constancia se firman, 
 

 
 

__________________________________                        ________________________ 
EDUARD HUMBERTO QUINTANA ARELLANO       DIMELZA MENDOZA RUEDA 
PRESIDENTE                                                                   SECRETARÍA TÉCNICA  

  
 
Anexos: 1. Lista de asistencia 

  
 

Proyectó:  Karina Olaya Contratista Apoyo Desarrollo Local-Administrativa y Financiera 
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